INAUGURA GOBERNADOR RADIO UNIVERSIDAD DE LA UAdeC EN SALTILLO

"Es una alternativa cultural, que habla bien de esta casa de estudios", afirma Rubén Moreira

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 8 de mayo de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez, acompañado por el rector de la Universidad Autónoma de Coahuila, Mario Alberto Ochoa Rivera, cortó el listón con el que se inauguraron las instalaciones de Radio Universidad, perteneciente al Sistema Universitario de Radio, así como las transmisiones por el 104.1 de frecuencia modulada.

Durante su mensaje a los jóvenes universitarios y público en general, en esta primera transmisión, el Gobernador felicitó a la Universidad por este gran logro, y destacó que en su administración uno de los objetivos principales es la educación y la creación de más universidades, para brindarles a los jóvenes coahuilenses la oportunidad de continuar con sus estudios, lograr sus objetivos personales y profesionales.

Asimismo, el Mandatario coahuilense tuvo la oportunidad de platicar anécdotas sobre su infancia, los libros que más lo han cautivado, la música que le gusta, así como pasajes del tiempo que lleva su administración.

Recordó el primer libro que compró de niño, entre otros, además de reconocer que la Universidad es un puntal en el desarrollo económico y social de nuestra entidad.

El Gobernador resaltó que esta nueva opción de radio, significa una alternativa de escuchar otra tipo de música, de cultura, y sobre todo, un momento de alegría, ya que la UAdeC tiene ahora un canal directo de comunicación completo con la sociedad.

"Obviamente es una opción cultural y las opciones culturales nunca son suficientes y esta es una más para nuestra comunidad que habla muy bien de la Universidad", dijo.

ENCABEZA GOBERNADOR REUNIÓN DE GRUPO DE COORDINACIÓN OPERATIVA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 8 de mayo de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó la reunión semanal del Grupo de Coordinación Operativa, en la cual se evaluaron los avances de los operativos de seguridad que se realizan en la Entidad para garantizar la paz y la tranquilidad de las y los coahuilenses.

Como cada semana, mandos militares y civiles se reunieron para realizar el balance de las acciones que se llevan a cabo a lo largo y ancho del Estado para combatir la delincuencia organizada, depurar las corporaciones policiacas y capacitación de los elementos de seguridad.

De igual manera, para darle seguimiento a los acuerdos de la sesión pasado, resultados y metas alcanzadas a lo largo de la semana, así como los planes y proyectos que se tienen contemplados aplicar en los días siguientes.

Los mandos policiacos coincidieron en señalar que la estrecha colaboración que ya prevalece entre los tres niveles de Gobierno y las diferentes corporaciones, permiten que cada día se avance más y con mayor efectividad en el combate a la delincuencia, la corrupción y la impunidad.

En la reunión estuvieron presentes el General Augusto Moisés García Ochoa, Comandante de la XI Región Militar; el General Dagoberto Espinosa Rodríguez, Comandante de la Sexta Zona Militar, así como el Capitán Javier Gallardo Pérez, representante de la Secretaría de la Marina-Armada de México.

También participaron el Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales; el Procurador de Justicia, Homero Ramos Gloria; el Delegado de la PGR, Gerardo Mejía Granados y el Comisario de la Policía Federal Eduardo Valiente Hernández.

Además, Gerardo Villarreal Ríos, Secretario de Seguridad Pública; Oscar Ernesto Álvarez Benítez, Delegado Estatal del CISEN y el alcalde Jericó Abramo Masso.

PRESENTAN A GOBERNADOR CREACIÓN DE 'EMPRESARIOS, A.C.'

Saltillo, Coahuila, 8 de mayo del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez sostuvo una reunión con un grupo de empresarios, encabezados por Luis Arizpe Jiménez y Juan Carlos López Villarreal quienes le informaron al Mandatario coahuilense haber conformado una asociación civil.

El Gobernador mostró agrado hacia este grupo de empresarios, ya que es bueno que la sociedad civil se agrupe buscando el bienestar de las y los coahuilenses.

Esta asociación, Empresarios, A.C., le informaron al Mandatario coahuilense, se agrupa con la misión de buscar el desarrollo de la comunidad.

Rubén Moreira dijo ver con buenos ojos esta medida, además de hacer votos porque la sociedad se siga agrupando buscando el bien común, al tiempo que ofreció todo el respaldo de su gobierno para esta nueva agrupación.

--000-

CONVIVE RUBÉN MOREIRA CON ADULTOS MAYORES EN EL DÍA DE LA MADRE

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 10 de mayo de 2013.- En el marco del Día de la Madre, el gobernador Rubén Moreira Valdez inició su jornada de trabajo con un convivio que ofreció a los 60 ancianos que viven en el Asilo Asistencia y Ropero del Pobre A. C.

Reconoció la labor que realiza la institución al proteger a las mujeres y hombres adultos que lo necesitan y que encuentran en este lugar un lugar agradable para vivir y convivir con personas iguales a ellos.

"Que este sea un día de dicha y felicidad, de provecho y de fiesta, que lo disfruten con sus seres queridos y con quienes los cuidan", añadió el Mandatario coahuilense.

Por su parte, Marisol Valdés Dávila, directora del Asilo, aseguró que este 10 de mayo será un día inolvidable para las madrecitas y el personal, pues pocas veces se tiene la oportunidad de compartirlo con un Gobernador.

"Nos da gusto que Rubén Moreira valore a las madres y a las personas mayores, actitud que los anima a seguir luchando y a seguir adelante", aseguró Valdés Dávila.

El convivio lo amenizaron jóvenes de la Academia de Talentos de la Secretaría de la Juventud, así como la Rondalla Infantil "Amor y Vivir de Saltillo".

Acompañado de Jaime Bueno Zertuche, director general del DIF Coahuila y de Verónica Martínez, Secretaria de la Juventud, al término del desayuno, el gobernador Rubén Moreira entregó presentes a cada uno de los adultos mayores.

--000-

ENTREGA RUBÉN MOREIRA EL CRÉDITO 1000 DEL BANCO DE LAS MUJERES

En el marco de los festejos del Día de las Madres, Mandatario entrega el milésimo crédito

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 10 de mayo de 2013.- Con miras a transformarse en un generador de empleos, el gobernador Rubén Moreira Valdez entregó el crédito 1000 del Banco de las Mujeres, que consolida igual número de proyectos productivos de mujeres emprendedoras a lo largo y ancho de la entidad.

Aseguró que con el nivel de recuperación de alrededor del 80 por ciento, que ninguna institución fiduciaria ha logrado, al término de los seis años de su administración, se habrán consolidado 10 mil nuevas empresas, creadas por mujeres coahuilenses.

Señaló que se buscará el mecanismo legal para constituir un fideicomiso que permita al Banco de las Mujeres ser permanente, que se siga dando más apoyos financieros a la palabra de nuestras mujeres emprendedoras.

"Con estos créditos que otorgamos, nunca se van a encontrar con el problema del embargo, porque el Gobierno confía en la palabra de la mujer, pero si no pagan, muchas menos mujeres van a tener acceso al dinero para instalar su propia empresa", añadió el Mandatario.

Hoy festejamos la apertura de los 1000 negocios, mañana la generación de 1000 empleos, pero si en un futuro pensamos en la contratación de al menos tres personas, familiares o amigos, tendremos una fuerza laboral de 4000 nuevos empleos, cifra que ninguna empresa en la Entidad tiene en la actualidad, aseguró el Gobernador.

Por ello, estamos dispuestos a seguir confiando en la palabra de la gente, capacitarlos y generar redes de distribución de sus productos y artículos, de tal manera que el negocio sea rentable, competitivo y productivo, dijo finalmente.

A su vez, Sonia Villarreal Pérez, Secretaria de la Mujer, dijo que quienes reciben este crédito construirán un negocio que les de fortaleza y autonomía, pero también se está demostrando a los consorcios banqueros que las mujeres tienen palabra, que son de fiar, buenas trabajadoras y mejores pagadoras.

Confirmamos que cuando se trata de sacar adelante a la familia, no se conoce de límites ni dificultades, que se puede dejar a un lado los obstáculos para ir en busca de nuestros sueños, agregó.

Dijo que las 1000 mujeres que ya tienen su negocio son un ejemplo para tomar la decisión de volcar su fortaleza en beneficio de sus familias y de ellas mismas.

Luego de la entrega simbólica de créditos, el gobernador Rubén Moreira recibió paquetes con muestras de los productos que ya se elaboran con el dinero del Banco de las Mujeres.

--000-

ES COAHUILA LÍDER EN GENERACIÓN DE EMPLEOS.-GOBERNADOR

Afirma que ferias del empleo para jóvenes traerán nuevas oportunidades

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 12 de mayo del 2013.- Las Feriasdel Empleo para jóvenes que tendrán presencia en todas las regiones del estado, y que este martes estarán en Torreón, forman parte de un esfuerzo importante para que Coahuila continúe siendo un estado que generador de fuentes de trabajo, afirmó el Gobernador Rubén Moreira Valdez.

El Mandatario coahuilense, informó además en este marco, sobre la reunión que sostuvo en la ciudad de México con el Secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida con las viudas de Pasta de Conchos, celebrada hace algunos días.

"Las ferias del empleo son un esfuerzo, sobre todo de coordinación, lo que acá se vive, donde partimos del hecho de que Coahuila es líder en generación de empleo, que tenemos

buenos empresarios, que tenemos magníficas instituciones educativas, y que esta feria de lo que trata es de acercar a quien necesita un empleo con quien lo ofrece.

"Creo que nuestro estado genera empleos bien remunerados y que debe de ser una labor nuestra seguirlos buscando", recalcó el Gobernador, "por eso en los próximos días iremos casi de ida y vuelta a Dallas, a ver algunas empresas, a Detroit, a ver otras empresas, pues para que siga dándose y generándose esta buena sinergia".

Para este año, la meta de generación de empleos que se ha propuesto el Gobierno del estado es de más de 30 mil, añadió el Mandatario estatal.

RATIFICAN COMPROMISO CON VIUDAS DE PASTA DE CONCHOS

El Gobernador Rubén Moreira se refirió a la reunión que sostuvo hace un par de días en la ciudad de México con el Secretario del Trabajo, Alfonso Navarrete Prida y las viudas de los mineros fallecidos en el accidente de Pasta de Conchos.

El Secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, y el Gobernador de Coahuila, Rubén Moreira Valdez, ratificaron el compromiso de encontrar una solución a las demandas de familiares de las víctimas del accidente de Pasta de Conchos.

En una reunión de información y seguimiento entre las autoridades federales y estatales y los deudos de los mineros fallecidos, el Secretario y el Gobernador de Coahuila reiteraron que el caso Pasta de Conchos no está cerrado, pero que será el resultado de un nuevo peritaje –el cual está en proceso–el que determine técnicamente la posibilidad de rescatar los cuerpos que aún siguen sepultados en el filón, sin poner en riesgo nuevas vidas.

Les señaló que se mantiene el acuerdo de darle seguimiento en las gestiones de los familiares, así como mantener una comunicación permanente de los avances de los trabajos técnicos que realiza la Procuraduría General de la República.

El gobernador Rubén Moreira Valdez agradeció la sensibilidad y seriedad del titular de la STPS, y afirmó que se trata de un justo reclamo de los familiares y un derecho para darle sepultura a los mineros fallecidos en esa explosión.

--000-

ENCABEZA GOBERNADOR INICIO DE LA SEGUNDA SEMANA NACIONAL DE VACUNACIÓN 2013 Torreón, Coahuila de Zaragoza, 13 de mayo del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó en esta ciudad el inicio de la segunda semana nacional de vacunación 2013.

A través de este esfuerzo, señaló el Gobernador, se busca que los niños en el futuro no padezcan enfermedades o que tengan problema con su vida diaria.

En el acto, el Mandatario coahuilense aplicó las vacunas en gota con lo cual se dieron por iniciados por trabajos de esta Semana Nacional de Vacunación que llevarán a aplicar Vitamina A, Albendazol, Ácido Fólico, Vitaminas y minerales.

También Sabín, Triple viral, Antihepatitis B, Pentavalente acelular, Antirrotavirus, Antineumococcia, Doble viral, entre otras.

En este esfuerzo, el Gobierno del Estado colocará mil 77 Puestos de vacunación, y tendrá un total de 2 mil 447 vacunadores en toda la entidad.

"En este gran esfuerzo participamos todos", señaló el Gobernador en su intervención, "la Secretaría de Educación Pública, la Secretaría de Salud, los gobiernos municipales, pero sobre todo debe participar las mamás y los papás.

"Que el cariño que le tienen a estos niños mamás, papás, se traduzca en hacerlos felices el resto de su vida a partir de acercarlos a los puestos de vacunación. El cariño y la orientación de los papás es importantísimo, y que se materializa como lo señalé, en un gesto, en un acto, llevarlos a que las niñas y los niños se vacunen".

Indicó que este tipo de eventos busca posicionar, resaltar y dar a conocer la importancia de estas semanas nacionales de vacunación.

"Aplicar estas vacunas nos permitirán que en el futuro ustedes tengan una vida sana, ese es el objetivo de este evento, que no pase desapercibido el gran esfuerzo que hace este país, un esfuerzo para que nuestras niñas y nuestros niños en el futuro no padezcan enfermedades, males o que tengan problema con su vida diaria", señaló el Gobernador.

Acto seguido el Mandatario coahuilense aplicó la vacuna de forma simbólica y convivió por algunos momentos con los alumnos y maestros que se dieron cita al acto, el cual se celebró en Museo Regional de la Laguna, interior del Bosque "Venustiano Carranza".

EL GOBIERNO DEL ESTADO Y EL DIF-COAHUILA ENTREGAN LA PRESEA 'MAMÁ FUERA DE SERIE'

· Rubén Moreira y su esposa, Alma Carolina Viggiano reconocen a madres de familia de toda la entidad

Torreón, Coahuila de Zaragoza; 13 de mayo de 2013.- En una ceremonia llena de emotividad, el Gobernador Rubén Moreira Valdez y su esposa, Alma Carolina Viggiano de Moreira, entregaron, por segundo año consecutivo, la Presea "Mamá Fuera de Serie" a once jefas de familia que se distinguen por su entereza, fortaleza y valor para enfrentar adversidades que les presenta la vida.

Ante el Alcalde de Torreón, Eduardo Olmos Castro; la Secretaria de la Mujer, Sonia Villarreal, y el director general del DIF-Coahuila, Jaime Bueno, destacaron que las reinas del hogar también recibieron un respaldo económico, que les permitirá solventar algunas de sus necesidades en el hogar.

El Gobernador Rubén Moreira Valdez hizo un recuento de las lecciones de vida, amor, entereza y lucha que demostraron las ganadoras de la Presea "Mamá Fuera de Serie 2013".

Ustedes son once guerreras, a quienes les transmitimos nuestro reconocimiento y admiración, enfatizó.

Reiteró la disposición de su Gobierno de trabajar permanentemente por eliminar la discriminación que aún sufren mujeres coahuilenses, y por brindar más y mejores oportunidades de superación para las integrantes de la población femenil del Estado.

"Trabajaremos para que todas las mujeres de Coahuila cuenten con más beneficios como la seguridad social desde que nacen hasta cumplir la tercera edad", indicó, y ratificó su compromiso de buscar que este sector cuente con todos los derechos y obligaciones que les brinda la ley.

En Coahuila, uno de cada cinco hogares es sostenido por una mujer, dijo, y recordó que desafortunadamente aún hay discriminación en su contra como el hecho de que si una dama comete un ilícito generalmente reciben un 30 por ciento más de condena penal que los hombres.

En su oportunidad, la Presidenta Honoraria del Consejo Consultivo del DIF-Coahuila destacó que a diferencia del año pasado, cuando la Presea se entregó por separado en las

distintas regiones de la entidad, ahora el mandatario coahuilense determinó hacerlo en una reunión estatal que tuvo lugar este lunes en el Museo Arocena de esta ciudad.

Expresó que de acuerdo a la convocatoria, las mamás ganadoras fueron propuestas por familiares, amigos o vecinos para recibir el galardón debido a la lucha diaria que enfrentan para vencer adversidades como el enfrentar el cáncer; o trabajar duro para solventar los gastos de sus hogares o para mantener a sus hijos.

Asimismo, señaló que en un acto de justicia, el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de la Mujer, y el DIF-Coahuila, se seleccionaron, entre más de 428 candidatas a 10 mamás (dos por cada Región); además, por primera vez se entregó un reconocimiento especial, que se otorgó a la señora María Trinidad Figueroa, de Saltillo.

GANADORAS DE LA PRESEA

Obtuvieron el galardón, Alejandra Saldívar Alvarez, de Nava; Maricruz García Santos, de Sabinas; Martha Sahagún González, de Nueva Rosita; Jovita Núñez Carrillo, de Congregación Hidalgo, de Matamoros.

También, Eglantina Valdez Alfaro, de San Buenaventura, quien estuvo acompañada por el Alcalde Oscar Leos Pompa; María del Carmen Cabrera Montelongo, de Allende; Isabel Lucio Navarro, del Mineral de Cloete.

Además, Zenaida Flores Borrego, de Candela; Ana María Ávila Orozco, de Parras y Dalila Ulloa Guerrero, de Torreón, quien, a nombre de las homenajeadas, agradeció al Gobernador Rubén Moreira y a su esposa, Carolina Viggiano, la entrega de las preseas que les motivan y alientan a continuar con su lucha en beneficio de sus familiares más cercanos.

--000-

GOBERNADORES DE COAHUILA Y DE DURANGO ENCABEZARON REUNIÓN DEL GRUPO DE COORDINACIÓN OPERATIVA LAGUNA

Torreón, Coahuila de Zaragoza; 13 de mayo de 2013.- Autoridades de Coahuila y de Durango, sostuvieron un encuentro más del Grupo de Coordinación Operativa Laguna, encabezados por los Gobernadores Rubén Moreira Valdez y Jorge Herrera Caldera en las instalaciones de la Fuerza Aérea de esta localidad.

Coincidieron en mantener estrecho y permanente contacto para continuar atacando con eficiencia los hechos delictivos en la Comarca, tanto de Coahuila como de la vecina entidad federativa.

En la reunión privada, también desglosaron las acciones operativas desarrolladas en las semanas recientes en la zona conurbada.

Asimismo, se estableció que en base al trabajo conjunto los índices delictivos van a la baja en los municipios que conforman esta área de Coahuila y de Durango.

Asistieron, además, los Generales Augusto Moisés García Ochoa y Moisés Melo García, Comandantes de la XI y de la III Región Militar, respectivamente.

También los jefes castrenses André Georges Foullon Van Lissum y Dagoberto Espinosa Rodríguez, Comandantes de la X y de la VI Zona Militar.

Sonia Yadira de la Garza, Fiscal General de Durango, y el Procurador General de Justicia de Coahuila, Homero Ramos Gloria. Además, representantes de la PGR, Policía Federal, de las Secretarías de Seguridad Pública, del CISEN y el Alcalde de Torreón, Eduardo Olmos Castro.

--000-

SIGUE EN COAHUILA EL RESCATE DE MÁS ESPACIOS PÚBLICOS PARA LA POBLACIÓN.-GOBERNADOR

· Supervisa Rubén Moreira avances en la construcción del Bosque Urbano de Torreón

Torreón, Coahuila de Zaragoza, 14 de mayo de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez dijo que con el respaldo de los ayuntamientos, y como parte de esta Nueva Forma de Gobernar continúa el rescate de metros cuadrados de áreas verdes para la consolidación de más espacios públicos en beneficio de la población.

Lo anterior, al supervisar el avance que registra la construcción del Bosque Urbano de esta ciudad, que llevará el nombre del ex gobernador Francisco José Madero y que a finales del

presente mes se entregará a la comunidad para convertirse en una excelente opción para el sano entretenimiento y la convivencia de miles de familias.

Al mismo tiempo, anunció que Torreón y Saltillo se hermanarán en breve; sus Alcaldes, Eduardo Olmos y Jericó Abramo Masso, así como integrantes del Gabinete y representantes de la sociedad civil, le acompañaron en el recorrido por el parque.

Ese día, apuntó, también se entregará una etapa más del Bosque Urbano de Saltillo, que se denominará"Jardín Torreón" a partir de su inauguración, apuntó el mandatario estatal, al informar que consta de una superficie de 4.5 hectáreas.

Durante la supervisión por el lugar, también estuvo acompañado del Obispo de la Diócesis de Torreón, José Guadalupe Galván Galindo; de representantes de Cámaras y de alumnos y maestros de diversas instituciones educativas de la región.

En su mensaje, el Gobernador Rubén Moreira señaló que el parque, con 18 hectáreas de superficie, beneficiará a cuando menos 60 mil torreonenses que en breve contarán con tales instalaciones de las que se carecía al oriente de La Perla de La Laguna.

Señaló que las instalaciones, que antaño lucieron abandonadas y convertidas en basurero, también serán utilizadas por vecinos de colonias aledañas que conforman uno de los polígonos más conflictivos de la ciudad.

"Nosotros creemos en este será un buen lugar para la recreación y la promoción de la cultura", estimó al término del recorrido por el parque.

MÁS ÁREAS VERDES PARA TORREÓN...

Con erogación de 140 millones de pesos se rescató, primero, y acondicionó, después, el Bosque Urbano de Torreón que contará con Planetario y Observatorio Astronómico; tren escénico, lago de pesca y de recreación.

Tirolesa, juegos mecánicos, áreas verdes con la plantación de dos mil 500 árboles de diferentes especies; muelle, cascada, planta tratadora de aguas residuales; riego por aspersión y teatro al aire libre con capacidad para dos mil personas y para 30 pacientes con alguna discapacidad.

Asistieron la titular de Medio Ambiente, Eglantina Canales; de Infraestructura y de Finanzas, Francisco Saracho Navarro y Jesús Ochoa Galindo, más el Subsecretario de Ingresos, Ismael Ramos Flores.

RECORRE RUBÉN MOREIRA LA FERIA DEL EMPLEO PARA JÓVENES DE TORREÓN

Torreón, Coahuila de Zaragoza: 14 de mayo de 2013.- Al recorrer la Quinta Feria del Empleo para técnicos y profesionistas, dirigida a las y los jóvenes de la Región Laguna, el Gobernador Rubén Moreira Valdez intercambió impresiones con las y los solicitantes, a quienes deseó suerte para incorporarse a las mil vacantes que ofrecieron 25 empresas de la Comarca.

El Auditorio Municipal de Torreón fue la sede en la que las Secretarías del Trabajo, representada por la Subsecretaria del Empleo y Productividad, Nazira Zogbi, y de la Juventud, encabezada por Verónica Martínez, ofrecieron oportunidades de incorporarse al sector productivo a centenares de jóvenes, de 18 a 29 años, de esta zona de la entidad.

En ese contexto, se recordó que en Coahuila encuentran trabajo el 40 por ciento de las y los solicitantes que acuden a las Ferias del Empleo, contra el 37 del resto del país, es decir, está por encima de la media nacional.

Lo anterior significa, que de cada cien demandantes de empleo, cuarenta logran colocarse en el sector productivo de la entidad e integrarse a la Población Económicamente Activa (PEA); ello en un plazo no mayor a los 45 días.

Por otra parte, se puso de manifiesto que en el evento, que se desarrolló de las 8:00 a las 14:00 horas, se ofrecieron empleos cuyos salarios oscilaron entre los cuatro mil y los 20 mil pesos mensuales.

También acompañaron al Gobernador Rubén Moreira durante el recorrido por el lugar, el Secretario de Finanzas, Jesús Ochoa Galindo; el director general del ICATEC, Alejandro Treviño Saldaña; el Subsecretario de Ingresos, Ismael Ramos Flores, y el titular del Servicio Nacional del Empleo en la entidad, Humberto Salas Montemayor.

El mandatario coahuilense intercambió impresiones con las y los solicitantes de empleo presentes en los módulos que empresas como Lala, Integra Capital Laguna, Pérez Lee Selección de Personal, Nextel, Dimap y Grupo Securitas México instalaron en el lugar.

Además, instituciones como la Secretaría de Seguridad Pública, Procuraduría General de Justicia, Infonavit y organismos como la Cámara de Comercio de Torreón también ofrecieron vacantes.

En tanto las Universidades Autónoma de Coahuila; Autónoma del Noreste Campus Torreón y la Autónoma de Durango, presentaron a las y los jóvenes sus ofertas educativas.

DECLARA GOBERNADOR EL 17 DE MAYO DÍA ESTATAL DE LA LUCHA CONTRA LA HOMOFOBIA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 14 de mayo de 2013.- Para garantizar el ejercicio pleno de las libertades, el respeto y la protección de los derechos humanos, el gobernador Rubén Moreira Valdez firmó el Decreto con el que se promulga que el 17 de mayo será el "Día Estatal de la Lucha Contra la Homofobia".

Recordó que el 10 de junio del 2011 se llevó a cabo una reforma a la Constitución en materia de derechos humanos que marcó un hito en la historia del derecho constitucional, con el reconocimiento expreso de derechos humanos y los tratados internacionales.

Por ello, señaló que todas las autoridades tienen la obligación de promover, respetar, proteger y garantizar los derechos humanos, de conformidad con los principios de universalidad, independencia, indivisibilidad y progresividad.

Aseguró que con la firma del Decreto, Coahuila se suma al reconocimiento del Día Internacional contra la Homofobia de otros países como Bélgica, Reino Unido, costa Rica, Francia, el Parlamento Europeo, Luxemburgo, España y Brasil.

Estamos seguros, anticipó, que esta acción conducirá a avanzar a favor de los derechos humanos en la entidad y el país, de igual manera ha evitar la discriminación por condición sexual y prevenir casos de acoso escolar, laboral o suicidios.

Por su parte, Noé Leonardo Ruiz Malacara, presidente de la comunidad San Elredo, A.C., aseguró que la comunidad gay y lésbica se suma al decreto por el que se designa el 17 de mayo como Día Estatal de la Lucha Contra la Homofobia, acción que seguramente contribuirá a erradicar la discriminación de los homosexuales.

Puntualizó que el tema de la homofobia es un problema serio que daña sobremanera a la sociedad, pues llega a tales extremos que incluso se cometen asesinatos por este motivo.

A su vez, Raúl Alvarado Castro, Consejero Jurídico del Ejecutivo, explicó que el decreto refrenda el compromiso del Gobierno del Estado por garantizar el respeto a los derechos humanos y el ejercicio de la libertad de los coahuilenses, sin más limitaciones que las establecidas por la Ley.

De igual manera, la lucha contra la discriminación que aún subsiste en nuestra sociedad y que se expresa de muy diversas formas en la familia, la escuela, el trabajo y en la comunidad en general, concluyó el funcionario.

--000-

ENTREGA EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA PRESEAS A MAESTROS POR 30 Y 40 AÑOS DE SERVICIO

· Autoridades y Trabajadores del Magisterio se pronuncian por enriquecer la calidad de la Educación en Coahuila

Arteaga, Coahuila de Zaragoza; 15 de mayo de 2013.- En el marco de la entrega de Preseas a maestras y maestros de las Secciones 5 y 38 del SNTE que cumplieron 30 y 40 años de servicio educativo, las autoridades estatales, encabezadas por el Gobernador Rubén Moreira, y la dirigencia sindical se pronunciaron por fortalecer la calidad educativa que se ofrece a la población escolar.

Ante los titulares de los Poderes Legislativo y Judicial del Estado, Eliseo Mendoza Berrueto y Gregorio Pérez Mata; los dirigentes de las Secciones 5 y 38, Blas Mario Montoya Duarte, y Rubén Delgadillo Romo, así como de los representes del CEN del SNTE, Emigdio Coronado y Ulises Chaires, se entregaron Preseas a 864 Trabajadores de la Educación.

En la ceremonia, que tuvo lugar en el Salón "Revolución" del Centro de Oficinas de Almacenamiento Gubernamental, se entregaron las Preseas "Leopoldo Villarreal Cárdenas" y "Rafael Ramírez", por 30 años de servicio.

También, la "Ignacio Manuel Altamirano", por 40 y más, así como la "Victoriano Cepeda Camacho", en reconocimiento a maestras y maestros que realizan una labor relevante en beneficio de la comunidad coahuilense.

También asistieron, el Secretario de Educación (SEDU), José María Fraustro Siller, y la Titular de la Oficina de Servicios Federales de Apoyo a la Educación en el Estado, María Dolores Torres Cepeda.

En el marco del "Día del Maestro", el Gobernador Rubén Moreira señaló que la fecha es propicia para el reconocimiento de la noble labor que desarrollan las y los Trabajadores de la Educación en beneficio de la niñez y la juventud de Coahuila.

Asimismo, expresó que el trabajo que desarrollan desde su admirable profesión, se pone de manifiesto diariamente en aquellos puntos de la entidad que, por más alejados que se encuentren, siempre cuentan con la presencia de una maestra o un maestro.

"En sitios donde no hay agua potable, electricidad y demás carencias, se cuenta con un o una trabajadora de la Educación, que con gran esfuerzo llevan a cabo su labor magisterial", apuntó.

Al mismo tiempo, expresó que la responsabilidad de las y los maestros no termina "a la hora que suena la campana que marca la conclusión de la jornada"; no, "va más allá porque ustedes, desde la intimidad de sus hogares, en la sala o el comedor, durante horas extras revisan y revisan exámenes.

"Se preparan, y cuando ven que uno de sus alumnos se distingue por su aprovechamiento", es cuando "deben sentirse más orgullosos de profesar esta profesión".

Por otra parte, el Gobernador Rubén Moreira, indicó que en la actualidad nos se vale divisionismos "ni pleitos, ya que lo primordial es llegar a la calidad de la Educación y no sentirse responsables por lo que uno o unos cuantos" hicieron afectando la imagen del Magisterio.

Recordó que días atrás recibió el pliego petitorio para la revisión salarial 2013 con los maestros, y enfatizó que dará todo su respaldo para que las y los Trabajadores de la Educación mejoren su calidad de vida en beneficio propio y de sus familias.

En la ceremonia, que se prolongó por dos horas y media, el maestro Emigdio Coronado, representante del CEN del SNTE, y los Secretarios Generales de las Secciones 5 y 35, Blas Mario Montoya y Rubén Delgadillo, externaron su compromiso de sumarse a la política educativa que impulsa el mandatario estatal en la entidad.

Asimismo, coincidieron en que la unión de esfuerzos y la dedicación de las y los maestros los Programas que lleva a cabo el Gobierno del Estado habrán de consolidarse en beneficio de la población estudiantil de la entidad.

--000-

INICIA EN COAHUILA UNA NUEVA FORMA DE HACER JUSTICIA

•

- Promulga Gobernador Reformas al Código de Procedimientos
 Penales y Código Penal
- · Anuncian que el 1 de junio inicia Juicios Orales en Monclova

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 16 de mayo de 2013.- Con la firma del Decreto para la promulgación de las reformas al Código Penal y al Código de Procedimientos Penales, Coahuila inicia una nueva forma de impartir justicia, pues en 1 de junio del año en curso inician en Monclova los Juicios Orales, afirmó el Gobernador Rubén Moreira Valdez.

Precisó que con las Reformas se da un paso más para fortalecer a las dependencias relacionadas con la investigación de los delitos, dando mayor énfasis a los medios científicos y tecnológicos de operación, así como para promover los medios alternos de solución de conflictos.

Sin embargo, añadió que la unión y voluntad de los tres Poderes del Estado, aunado a la participación de la ciudadanía, harán posible la construcción de un Coahuila más justo y transparente, en el que la justicia sea una realidad y no una idea.

Con el inicio de los Juicios Orales, el gobierno reafirma su compromiso con la transformación del Sistema Procesal Penal, sistema que requiere de una constante evaluación y monitoreo, pues además es perfectible y seguramente se irá ajustando a las condiciones propias del Estado y de sus ciudadanos. Señaló Rubén Moreira.

El objetivo principal, dijo más adelante, tiene como sentido recuperar la confianza de la sociedad en el Ministerio Público y las autoridades, pero también en hacer que la víctima del delito vea en ellos una instancia que está enteramente de su lado y preocupada por su atención integral.

Hoy por hoy, en el primer trimestre del año, Coahuila proyecta avances por primera vez en temas de difusión y transparencia, reorganización institucional, tecnologías de la información e infraestructura.

Dichos avances, aclaró el Gobernador, se reflejan en los ejes de Planeación, en el que Coahuila pasó de un 64 por ciento a un 92 por ciento, lo que el estado se consolida en el primer lugar dentro del cuadrante, en tanto que en capacitación se avanzó del 57 a un 86 por ciento, para avanzar al segundo peldaño.

En cuanto a la normatividad, de un 28 llegamos al 88 por ciento, ocupando ahora el segundo lugar en la materia y en las metas establecidas para consolidar el nuevo sistema de justicia penal, cuando ni siquiera figurábamos al inicio de la administración, llegamos al quinto lugar de metas de capacitación; sexto en Planeación y noveno en Normatividad, dijo finalmente el Ejecutivo.

Por su parte, el Procurador de Justicia Homero Ramos Gloria, aseguró que con la promulgación de los Decretos se logra consolidar un Sistema Acusatorio Adversarial aún más completo, que garantiza y procura mejor justicia para los que comparezcan.

Con ello, se da el primer paso para contar con una administración y procuración de justicia más ágil, humana y transparente en Coahuila, así como para recuperar la confianza de la sociedad en el Ministerio Público y las autoridades, dijo finalmente.

Acompañaron al gobernador Rubén Moreira, los presidentes de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Eliseo Mendoza Berrueto y del Tribunal superior de Justicia, Gregorio Pérez Mata, así como el Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales y Leticia Decanini Salinas, Comisionada para la Instrumentación del Nuevo Sistema Penal.

--000---

ATESTIGUA GOBERNADOR TOMA DE PROTESTA DEL RECTOR DE LA UA DE C

· Ratifica su compromiso con Blas José Flores Dávila de continuar trabajando por elevar la calidad de la UAdeC

Arteaga, Coahuila de Zaragoza; 16 de mayo de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez asistió, como Testigo de Honor, a la toma de protesta de Blas José Flores Dávila como Rector de la UA de C para el período 2013-2016, donde ofreció su respaldo y trabajo en equipo para consolidar la calidad de la Universidad Autónoma de Coahuila.

En la Sesión Extraordinaria del Consejo Universitario, a la que asistieron 217 consejeros, reconoció la labor que desarrolló en los últimos seis años el Rector saliente, Mario Alberto Ochoa Rivera, con quien se lograron ambiciosos proyectos en beneficio del Estado como fue, entre otros, la construcción de las Escuelas de Medicina, Nutrición, y de Enfermería en el Norte de Coahuila.

Asistieron los titulares de los Poderes Legislativo y Judicial, Eliseo Mendoza Berrueto y Gregorio Alberto Pérez Mata; el Coordinador de Universidades Tecnológicas de la SEP, Héctor Arredondo Soria, en representación del titular de la Secretaría de Educación

Pública, Emilio Chuayffet Chemor; el ex Secretario del ramo, Reyes Tamez Guerra, y el ex gobernador de Coahuila, Rogelio Montemayor Seguy.

En su mensaje a la comunidad universitaria de la UA de C, el Gobernador Rubén Moreira destacó que estudiantes y maestros de la Universidades deciden el futuro de la Institución:

"Les felicito porque han demostrado, una vez más, el ejercicio democrático que hace fuerte a la UA de C. Hoy, nos damos cuenta que el laboratorio de la sociedad, que es nuestra Universidad, demostró que sólo a ustedes, los universitarios, les compete la elección de sus autoridades", enfatizó.

Al reconocer el trabajo respetuoso que se llevó a cabo en los últimos meses con el hoy ex rector Mario Alberto Ochoa, externó su beneplácito por logros de la Universidad como su proceso continuo de calidad, de competitividad y de vinculación permanente con la sociedad.

Se pronunció que desde la Universidad "salgan las voces y las ideas" que lleven a terminar con la pobreza, la marginación y la brecha de la desigualdad. Además, para acabar con la ignorancia que empuja la discriminación, uno de los grandes flagelos de la contemporaneidad.

Y, enfatizó: "Nos ayudarán a continuar con la construcción de un Coahuila mejor, colectivo, sin pobreza, justo, con oportunidades para todas y para todos; un Coahuila de bienestar individual, pero también colectivo".

--000-

SE REÚNE GOBERNADOR CON EMBAJADOR DE ESTADOS UNIDOS

Saltillo, Coahuila 16 de mayo de 2013.- Con el propósito de atraer más inversiones en la entidad, el Gobernador Rubén Moreira Valdez sostuvo una reunión privada con el embajador de Estados Unidos, Earl Anthony Wayne, para mostrarle las bondades con las que cuenta Coahuila para la llegada de nuevas empresas.

Esta reunión, forma parte de la estrategia de promoción del estado que lleva a cabo el Gobierno de Coahuila.

El Secretario de Desarrollo Económico, Antonio Gutiérrez Jardón, señaló que la idea de esta reunión es estrechar relaciones con los Estados Unidos, ya que hay empresas norteamericanas que le apuestan al estado de Coahuila.

"Creo que la oportunidad de buscar nuevas inversiones con ellos, traerán beneficios a nuestro estado", dijo.

Durante la presentación, se dieron a conocer las ventajas que tiene el estado, no sólo a nivel nacional sino internacional.

El embajador se mostró convencido de que Coahuila es un estado preparado para recibir todo tipo de inversiones, por la diversidad de industrias que existen en ella.

Luego, el Gobernador Rubén Moreira Valdez le hizo un recorrido por el Palacio de Gobierno, además de salir al balcón por algunos minutos.

--000-

ANUNCIA RUBÉN MOREIRA APOYO DE 150 MDP PARA 5 UNIVERSIDADES

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 16 de mayo de 2013.- Con una inversión de 150 millones de pesos, Coahuila contará con cinco nuevas universidades tecnológicas y politécnicas que se localizarán en municipios estratégicos para ofrecer mejores oportunidades de estudio a la juventud coahuilense.

El gobernador Rubén Moreira aseguró que su administración seguirá impulsando la creación de más universidades tecnológicas, politécnicas y bilingües internacionales y sustentables, para que las empresas que deseen instalarse en la entidad dispongan de personal capacitado.

Será sin duda, un valor agregado a las promociones que de manera periódica se realizan en el extranjero para atraer nuevas inversiones, independientemente de los estímulos fiscales que se ofrecen y de la calidad en la mano de obra que nos caracteriza, agregó el Mandatario.

Héctor Arreola Soria, Coordinador General de las Universidades Tecnológicas y Politécnicas de la SEP, dijo que estos recursos son la respuesta al compromiso del Presidente Lic. Enrique Peña Nieto, para que Coahuila cuente con más instituciones de educación superior y más jóvenes se incorporen a las carreras de ingeniería.

A fin de que el 50 por ciento de los alumnos de educación superior estudie en institutos tecnológicos, universidades tecnológicas y politécnicas, los 150 millones se aplicarán en las escuelas que se localizarán en Francisco I. Madero, Ramos Arizpe, Monclova, Ciudad Acuña, Parras y la recién comprometida en Frontera.

Reconoció Arreola Soria que Coahuila es uno de los estados que más aporta para elevar el nivel de educación superior, con un 35 porciento de atención a la cobertura.

Sin embargo, el gobierno Federal impulsa la construcción de nuevos planteles, para que en un futuro siete u ocho de cada 10 jóvenes en edad universitaria, estudien una carrera de ingeniería, que es lo que más demanda la fuerza laboral en la actualidad y en el futuro cercano, añadió.

Con la distribución que tiene Coahuila de las nuevas universidades en municipios estratégicos, la educación superior llegará a los jóvenes que por su ubicación no pueden acudir a escuelas de los principales centros urbanos.

A su vez, José María Fraustro Siller, Secretario de Educación, destacó que la vinculación que se tiene con el sector productivo, único en el país, garantiza el éxito de este modelo de universidades, pues cuentan con programas acordes a las necesidades de las empresas, además del vínculo con empleadores nacionales e internacionales y la capacidad de adaptarse a cada región.

Al evento asistieron los alcaldes de Piedras Negras, San Juan de Sabinas y Frontera, así como rectores y estudiantes de instituciones de educación superior.

--000-

BRINDA GOBERNADOR CONTINUO APOYO A LAS ESCUELAS DE COAHUILA

Primaria "Amado Nervo" recibirá más infraestructura física

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 18 de mayo del 2013.- Como parte del compromiso del Gobernador Rubén Moreira Valdez, en beneficio de las colonias con alto índice de marginación, la Primaria "Amado Nervo" ubicada en la colonia San José de los Damnificados de Saltillo, se beneficiará con la construcción de un aula psicopedagógica y mejoramiento del aspecto físico exterior.

La directora del Instituto Coahuilense de la Infraestructura Física Educativa, Liliana Aguirre Sepúlveda, reveló que en el avance de la consolidación de infraestructura educativa, está por entregarse las obras realizadas en esta Primaria ubicada al oriente de la ciudad en una colonia con alto índice de marginación.

Aún así, en la Primaria "Amada Nervo", indicó la directora Salomé Alarcón Reyes, se han obtenido buenos resultados en cuanto al desempeño académico, pues cada año mejora en beneficio de los alumnos.

Según resultados de la Prueba Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE) en el 2012 se logró un porcentaje de 522.5 cuando el índice nacional es 550.9; esto significa los profesores se han aplicado y en el esfuerzo han logrado que sus alumnos tengan cada vez un mejor desempeño.

Así mismo según resultados estatales el índice de anual de aprobación es de 99.75, y en cuanto a reprobación es de 0.24; cuando el índice estatal estiba en el 1.94.

Mencionó que son necesarios estos espacios para la atención integral de los alumnos, siendo el aula psicopedagógica una magnífica herramienta para apoyarlos, esclarecer sus dudas y orientarlos en cuanto a sus conflictos, ya que lo importante es que ellos continúen preparándose para ser mejores ciudadanos y tener oportunidad de un futuro promisorio.

Actualmente la "Amado Nervo" cuenta con una población de 404 alumnos, son atendidos por 12 maestros en 12 aulas que cubren satisfactoriamente las necesidades, sin embargo por la preocupación del Gobernador Rubén Moreira Valdez, por que los infantes cuenten con mejores oportunidades, se decidió dotar de un aula psicopedagógica en la cual se dará atención personalizada a los alumnos para vigorizar su desarrollo.

Las aulas psicopedagógicas forman parte del nuevo equipamiento para las escuelas y actualmente en todo el estado está un conjunto de obras en proceso de construcción y lo mejor una mayoría están listas para ponerse en operación para antes de conlcuir el presente ciclo escolar.

En la obra realizada en la "Amado Nervo" se requirió de una inversión de 235 mil 251 pesos y fue construida en un tiempo récord.

--000-

MÁS INVERSIONES PARA COAHUILA: FORTALECE TRINITY SU ESTRATEGIA DE INVERSIÓN

Concluye con éxito Gobernador Rubén Moreira su gira por Dallas, Texas

Dallas, Texas, Estados Unidos, 19 de mayo del 2013.- Trinity Industries Inc., anunció que la empresa fortalecerá su estrategia de inversión en sus plantas de Monclova, Sabinas y Castaños, anunciaron tras sostener una reunión de trabajo encabezada por el Gobernador Rubén Moreira Valdez y Timothy Wallace, Presidente y CEO de la empresa.

El Mandatario coahuilense desahogó una agenda de trabajo por esa ciudad de Estados Unidos, donde sostuvo importantes encuentros de trabajo para atraer más y mejores inversiones para las y los coahuilenses.

En la gira de promoción que se desarrolló este pasado fin de semana, acompañaron al Gobernador los alcaldes de Monclova, Melchor Sánchez de la Fuente, el de Torreón, Eduardo Olmos Castro y Acuña Alberto Aguirre, así como e Secretario de Fomento Económico, Antonio Gutiérrez Jardón.

La empresa Trinity tiene plantas en Castaños, Monclova y Sabinas.

En los encuentros de trabajo se informó que una de las metas de Trinity para este año, es producir 13 mil carros de ferrocarril y así mantener a Coahuila como el principal centro de producción en el mundo.

La cantidad de carros producidos, si se formaran en fila, equivaldría a ocupar la distancia de Monterrey, N.L., al Distrito Federal de ida y vuelta.

De acuerdo a la información de la empresa, aproximadamente el 80 por ciento de los carros producidos se destina al mercado externo, es decir, la mayoría de su producción va a la exportación.

Trinity Industries de México es subsidiaria de Trinity Industries Inc. compañía líder en el desarrollo, diseño y fabricación de una gran variedad de productos industriales. Trinity Industries Inc. se compone de cinco segmentos de negocios:

- Carros de Ferrocarril
- Arrendamiento y servicios de Carros de ferrocarril.
- Barcazas para navegación fluvial.
- Productos para la construcción (tanques de gas, torres de luz).
- Productos Industriales.

Actualmente cuenta con 78 plantas a lo largo de los Estados Unidos de Norteamérica, México (siete de las 11 están en Coahuila), Sudamérica y Europa.

INAUGURA RUBÉN MOREIRA EN MONCLOVA EXPOSICIÓN LA EDAD DE HIELO EN MÉXICO

· Permanecerá abierta al público del 19 de mayo al 03 de julio

Monclova, Coahuila de Zaragoza 19 de mayo de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró la exposición "La edad de hielo en México", que permanecerá abierta en el Museo Coahuila Texas, del 19 de mayo al 3 de julio del año en curso.

El Mandatario coahuilense afirmó que el propósito de traer este tipo de eventos a los municipios es que la cultura salga de sus recintos habituales a las calles, llevarla a las comunidades para que las familias enteras puedan disfrutar de manera gratuita del gran acervo que tiene el Museo del Desierto.

Señaló que si la exposición Serpientes y Escaleras recibió la visita de 70 mil personas, se espera que la Edad de Hielo en México tenga igual o mejor respuesta y que los niños y niñas se interesen con los fósiles, para que en un futuro algunos de ellos estudien paleontología.

Anunció que después traerán la exposición "Las huellas de la Vida" que hoy se encuentra en Torreón y que consta de alrededor de 12 dinosaurios que miden desde 60 centímetros hasta 16 metros de altura, por lo que se tendrá que buscar una nave industrial para instalarla.

Añadió que luego llegará una exposición de las Fuerzas Armadas, similar a la que se instaló en el Congreso del Estado, para que los monclovenses disfruten de la muestra castrense.

Después, acompañado del alcalde Melchor Sánchez y su esposa, de las secretarias de Turismo y de Cultura, así como del Secretario de Gobierno, Armando Luna y del diputado Ricardo López Campos, realizó un recorrido por la exposición.

La exhibición muestra especies que se extinguieron hace 10 mil años, así como cráneos de los primeros hombres, vestigios del calentamiento global que en aquella época termino con todos los grandes mastodontes.

AUTORIZA BANDA INFANTIL

Durante la inauguración de la exposición, donde amenizó la banda de música infantil 'Monclovita la Bella', el gobernador Rubén Moreira autorizó recursos para la compra de los instrumentos a fin de integrar otra banda de música infantil para este municipio.

Incluso, pidió elaborar un proyecto para que en los 38 municipios se integre una banda musical infantil, independientemente de las que ya existen en algunas localidades de la entidad.

--000-

ENTREGA GOBERNADOR EN MONCLOVA PISTA DE TARTÁN

· Invierte Gobierno estatal de 3.4 millones de pesos

Monclova, Coahuila de Zaragoza; a 19 de mayo de 2013.- Para que la niñez y juventud de Monclova tenga espacios dignos para practicar el deporte, el Gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró la pista de tartán "Andrés Espinosa Pérez", que se localiza en la unidad deportiva Nora Leticia Rocha, donde se invirtieron 3.4 millones de pesos.

Señaló que las obras forman parte de más de 500 millones de pesos que se habrán canalizado al término de este año en infraestructura deportiva, y con el firme compromiso de que al final del sexenio serán dos mil millones de pesos los asignados a la rehabilitación y construcción de nuevos espacios.

"Queremos que todos los niños y las niñas de Coahuila tengan lugares dignos para practicar su deporte favorito, darles la oportunidad para que se formen como hombres y mujeres de bien", agregó el Mandatario coahuilense.

Acompañado del maratonista Andrés Espinosa, de los karatecas César del Río, Patricio Zavaleta y Rocío Casterena, anunció que para el siguiente año se pondrá pasto sintético a la cancha de fútbol de la Unidad Deportiva, además de remodelar el resto de las instalaciones.

Dijo que en breve se anunciará la integración de un Fondo para el Deporte, con el que se puedan traer a Coahuila entrenadores internacionales para fortalecer las prácticas de los competidores de alto rendimiento.

La atleta de Salto de Altura Daisi Ruiz Falcón, habló a nombre de los deportistas y agradeció las mejoras que se realizan a la Unidad Deportiva, espacios dignos que ahora disfrutarán y aprovecharán, además de cuidarlos para darles la mejor utilidad.

En la pista y en las canchas aprenderán a trabajar en equipo, a ser disciplinados y a formarse como deportistas de alto rendimiento para representar con más éxito a Monclova, al Estado y al país.

Agradeció a las autoridades los nuevos espacios, lo que significa que tiene confianza y cree en los niños y jóvenes de Monclova y de Coahuila.

Por su parte, Javier Díaz, titular del INEDEC, informó al Mandatario coahuilense que en las Olimpiadas Nacionales que se llevan a cabo, los deportistas monclovenses han destacado y traído para Coahuila medallas de oro, plata y bronce en las disciplinas de arquería, karate y volibol.

Finalmente señaló que la pista de tartán es de gran nivel y contribuirá a que los atletas tengan el espacio profesional para ejercitarse e incluso traer competencias de nivel nacional.

--000-

ACUDE RUBÉN MOREIRA A LA PRESENTACIÓN DEL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO

México, D.F., 20 de mayo de 2013.- Durante su gira de trabajo por la ciudad de México, el gobernador Rubén Moreira Valdez acudió a la presentación del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, realizada en Palacio Nacional, encabezada por el Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto.

Entrevistado al respecto, el Mandatario coahuilense aseguró que el Plan tiene objetivos muy claros.

"Bueno fuimos a un evento en donde el señor Presidente de la República presentó el Plan Nacional de Desarrollo, junto con todos los gobernadores y el Gabinete,", reveló el Mandatario coahuilense, "y bueno, notamos que hay el esfuerzo de planeación que se concretó en tiempo y en forma y que se hizo después de una auscultación en todo el país.

"El Plan Nacional de Desarrollo es la guía para los próximos seis años del Gobierno federal; a mí en lo particular me gustó que en su contenido ahora se agrupan también los

indicadores de cada uno de las acciones, además de los objetivos bien claros de cada uno de los temas que trata el Plan. Es notoria la diferencia con otros planes porque ahora, como le digo, hay una serie de indicadores que determinaran cómo se irá moviendo el país".

En la presentación, el Presidente de la República señaló que el objetivo general de este plan es llevar a México a su máximo potencial, dividiendo el proyecto en cinco metas nacionales: México en Paz, México incluyente, México con educación de calidad, México próspero y México con responsabilidad global.

Asimismo, cabe destacar que este Plan Nacional de Desarrollo se establece sobre tres estrategias transversales: Democratizar la productividad, Gobierno cercano y moderno, así como Perspectiva de género, ya que con esto se construirá una Sociedad de Derechos y se llevará a México a su máximo potencial.

Al evento asistieron 800 invitados entre los que destacan, los 31 gobernadores y el jefe de Gobierno del Distrito Federal, así como los integrantes del gabinete legal y ampliado, además de los líderes de los Poderes Legislativo y Judicial.

--000-

INSTALAN COMISIÓN PLURAL ESTATAL PARA BLINDAR EL PROCESO ELECTORAL EN COAHUILA

· Lo integra el Gobernador y los representantes de los 13 partidos políticos

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 20 de mayo de 2013.- El gobernador Rubén Moreira Valdez y los representantes de los partidos políticos de Coahuila, instalaron hoy la Comisión Plural Estatal de Preservación del Entorno Político de Equidad de la Competencia, que tiene como propósito fundamental garantizar la limpieza de las elecciones del 7 de julio.

Tras señalar que no existe un antecedente en los últimos años de acciones de este tipo, el Mandatario coahuilense precisó que es satisfactoria establecer acuerdos con las fuerzas políticas de la Entidad, pues con ello se tiene la certeza que se puede discernir, analizar, discutir y escuchar las inquietudes de ciudadanos y sus representantes.

Aseguró que su administración retirará toda la propaganda y no habrá gacetillas en los medios de comunicación, pero externó que cada secretaría seguirá trabajando en las acciones propias de su competencia.

En esta primera sesión, que a partir de la próxima semana se realizará cada lunes por las tardes, se llegaron a los siguientes acuerdos:

- -El Gobernador y los Presidentes Municipales se comprometen a abstenerse de realizar entregas de apoyos gubernamentales en los 45 días previos a las elecciones, período que inicia el 22 de mayo.
- -Harán público a nivel municipal, a los beneficiarios de todos los programas sociales.
- -El gobierno se compromete a no utilizar recursos públicos para favorecer a un partido político o candidato y a no entregar despensas ni utilitarios.

Para ello, el Estado proporcionará a la Comisión la información sobre oficios, acuerdos, circulares o instrucciones que emita para asegurarse el cumplimiento del acuerdo, señaló el Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales.

Explicó que las funciones de estas Comisiones Plurales Estatales son las de realizar acciones y concretar acuerdos que permitan garantizar la equidad en la competencia generada con motivo de los procesos electorales locales.

También, atender las denuncias y realizar los acuerdos políticos que aseguren la imparcialidad de las elecciones y las condiciones de equidad en la competencia política.

Vigilar que se cumplan estrictamente los tres últimos párrafos del artículo 134 Constitucional y que los gobiernos estatales y municipales se abstengan de utilizar en los medios de comunicación las llamadas gacetillas y otras formas de publicidad gubernamental.

Los representantes del PRI, PAN, PRC, PRD, PT y PUDC, expresaron al gobernador Rubén Moreira su interés y compromiso por trabajar junto con él en la limpieza y transparencia del proceso electoral y para que los ciudadanos acudan a las urnas a emitir su voto libre.

A su vez, el delegado de la Secretaría de Gobernación, Eleazar Bazúa Flores, dijo que con la instalación de esta Comisión Plural Estatal, se reafirma el compromiso de buena fe del Gobierno y de los Partidos Políticos para blindar los procesos electorales, para que los ciudadanos acudan conformes a emitir su voto y para que se acepten y avalen los resultados en las urnas.

El pleno de la Comisión acordó finalmente, invitar a los 38 alcaldes de Coahuila y a los Secretarios a la sesión del lunes 27 de mayo.

INICIA PROGRAMA DE RECICLADO CON UNA INVERSIÓN DE 25 MILLONES DE PESOS

Con una inversión inicial de 25 millones de pesos, el gobernador Rubén Moreira Valdez, comenzó el programa de reciclado de pavimento de 200 cuadras de colonias populares y principales vialidades de la ciudad.

Las obras, que son una de la principal demanda de la comunidad, abarcarán incluso los polígonos considerados como focos de violencia y delincuencia, explicó el alcalde Eduardo Olmos.

Dijo que concluida esta etapa donde se aplica la inversión estatal, el municipio importará una cantidad similar para continuar el programa de reciclado de calles, en aquellas colonias donde la carpeta se encuentra más deteriorada.

Las colonias que se beneficiarán son: Tierra y Libertad, Bocanegra, Francisco Villa, Carmen Romano, Torreón Residencial, Braulio Fernández Aguirre, Fuentes del Sur y Cerro de la Cruz.

También La Constancia, San Joaquín, Palmas San Isidro, Magdalena, Fidel Velázquez, Lucio Blanco y Valle Verde, con lo que además de mejorar el entorno urbano, se mejorarán las condiciones de vida de las familias, añadió el Presidente Municipal.

Finalmente, anunció que la próxima semana arrancará el programa de reposición de luminarias, acciones igualmente solicitadas por la comunidad para bajar los índices delictivos en las colonias populares.

--- 000 ---

VISITA COAHUILA EL EX PRESIDENTE VICENTE FOX

Reconoce trabajo del Gobernador Rubén Moreira Valdez

San Juan de Sabinas, Coahuila.- A su paso por la región carbonífera del estado, el ex Presidente Vicente Fox afirmó que Coahuila es un estado que ha sobresalido en la industria por su competitividad, al tiempo que reconoció el trabajo que realiza el Presidente de la república el Lic. Enrique Peña Neto.

Fox Quezada acudió a Coahuila para reunirse con ganaderos del estado, donde recordó además la amistad que por años lo ah unido con el Mandatario coahuilense.

"Aquí en Coahuila hay una ganadería de primera, ganaderos de primera y un Gobierno de primera.

"Vengo invitado por el señor Gobernador y acompañándolo con muchos gusto, una amistad que hemos construido de tiempo atrás. Y encantados de estar aquí en Coahuila",recalcó.

Fox Quesada señaló que Coahuila, en la parte de manufactura e industrial, es impresionante el clúster de la industria automotriz que se ha desarrollado.

"Mas todo lo relacionado con el carbón, con el acero. Formidable. Es un estado poderoso en manufactura, y hoy en día muy competitivo", dijo.

El Gobierno del Estado presentó a ganaderos de Coahuila la posibilidad de acceder al mejoramiento genético de sus hatos a través de la empresa Smart Genetics que encabeza el Ex Presidente de México, Vicente Fox Quesada.

En ese contexto, el mandatario estatal, se pronunció porque los productores de todo la entidad se involucren en este proyecto porque de esa animales.

Asimismo, reiteró que el Estado ocupa primeros lugares en diversos rubros del sector productivo, como en las industrias automotriz, lechera, y de carros de ferrocarril, entre otros.

Ante ello, expresó, sería de gran provecho para la entidad y para los productores de ganado que se mejore la calidad de la carne ya que la empresa Smart Genetics trabaja con animales de la raza japonesa conocida como Akaushi.

--000-

ENCABEZA RUBÉN MOREIRA REUNIÓN DE GABINETE

En una reunión de trabajo que se prolongó por varias horas la tarde de este miércoles, y hasta ya entrada la noche, el Gobernador Rubén Moreira Valdez revisó con los titulares de cada una de las secretarías el avance que registra a la fecha el Plan Estatal de Desarrollo.

El encuentro de evaluación participaron la totalidad de los secretarios, subsecretarios, así como directores de las áreas que conforman en Gobierno estatal.

El Mandatario coahuilense estuvo escuchando los avances de cada una de las secretarías, además de exponerles a los presentes las metas del Plan Estatal de Desarrollo y las áreas donde existe la necesidad de redoblar el paso.

Este fue el tercer encuentro de evaluación que sostiene el Gobernador Rubén Moreira Valdez, y al concluir, se dio una nueva fecha para reunirse a revisar los avances del Plan Estatal de Desarrollo.

--000-

MÁS DE 500 MDP EN INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA PARA COAHUILA: RUBÉN MOREIRA

Ciudad Acuña, Coahuila de Zaragoza.- El Gobierno del estado de Coahuila invierte más de 500 millones de pesos en infraestructura deportiva y la estrategia de fomento del deporte ya rinde resultados, pues en las Olimpiada Nacional de este año el estado rebasó el número de medallas obtenidas por los atletas coahuilenses.

El año pasado se consiguieron 35 preseas, cifra que ya se alcanzó, quedando aun eventos aun en los que participarán atletas coahuilenses, quienes con toda seguridad darán más medallas.

"El deporte para mi gobierno es una prioridad", señaló el Gobernador Rubén Moreira, "representa, además, una de las vertientes de acción en la búsqueda de seguridad.

"Por ello la infraestructura deportiva llega a todas los lugares del estado, como en este caso a Ciudad Acuña, y a este complejo deportivo que desde hoy lleva el nombre de Don Adolfo Ruiz Cortines, ex presidente de México".

Con estas palabras, el Gobernador Rubén Moreira Valdez hizo entrega de una obra más de infraestructura deportiva para el estado, siendo esta ocasión la pista de atletismo y el gimnasio de halterofilia.

En las ceremonias, en las que estuvo acompañado del Alcalde Alberto Aguirre; el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho, y del titular del INEDEC, Javier Díaz, asumió nuevos compromisos con las y los deportistas de esta frontera, a quienes les reiteró su respaldo para detectar nuevos talentos que destaquen en competencias municipales, estatales, regionales y nacionales.

Entre ellos, que para septiembre se colocará tartán en la pista de atletismo; el año próximo se instalará pasto sintético en el campo de futbol, y también se acondicionará el campo de tiro con arco en un terreno aledaño de poco más de 100 metros de longitud.

La pista de atletismo, construida de asfalto y que posteriormente contará con tartán, cuenta con graderías, alumbrado, césped y barda perimetral así como puente peatonal sobre el canal pluvial aledaño. Se erogaron alrededor de 8.7 millones de pesos.

En tanto, en el Gimnasio de Halterofilia, equipado con los aparatos necesarios, también se dotó de graderías, alumbrado, sanitarios, baños y vestidores, se invirtieron cerca de tres millones de pesos.

--000-

ADELANTA GOBERNADOR QUE CONTINUARÁ PROMOVIENDO AL ESTADO PARA QUE LLEGUE MÁS EMPLEO

· Entrega obras de remozamiento en la plaza Benjamín Canales

Ciudad Acuña, Coahuila, 24 de mayo Coahuila es y seguirá siendo un Estado fuerte y atractivo para inversionistas; no se puede detener y por ello continuará su promoción económica en el extranjero, concretamente en Detroit, Michigan, en el transcurso de los próximos días, expresó el Gobernador Rubén Moreira Valdez.

Al inaugurar el remozamiento integral de la Plaza"Benjamín Canales", anunció que en esa gira estará acompañado del Alcalde Alberto Aguirre Villarreal, y destacó que es el

momento propicio "para ponerse en la ruta" de inversionistas y no esperar a que ellos "decidan irse a otro lado si no conocen las bondades de la entidad".

Junto al Presidente Municipal y el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, el Gobernador del Estado se congratuló de que, en coordinación con el Ayuntamiento, se haya concretado el remozamiento total del espacio público, que es ícono de Ciudad Acuña.

Durante la ceremonia, a la que asistieron las señoras María Isabel Lozaya y Norma Yolanda Sunday, quienes habitan en los alrededores de la Plaza "Benjamín Canales" desde hace 54 y 40 años respectivamente, el Alcalde Alberto Aguirre Villarreal destacó el respaldo del Gobierno de Rubén Moreira para rescatar uno de los principales espacios públicos del Centro Histórico de Acuña.

"Gracias por el remozamiento integral de la plaza, que es un sitio en el que la mayoría de las y los acuñenses han disfrutado de momentos de sano esparcimiento y convivencia familiar", aseveró.

Mientras que el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho, dijo que en los trabajos se aplicaron 5.2 millones de pesos con aportaciones del Gobierno del Estado y del Municipio.

Se remozaron, en su totalidad, andadores, jardines, el kiosko, el foro y se instalaron 35 arbotantes, 30 bancas y 28 colectores de basura, para mejorar totalmente la imagen de la plaza, indicó.

--000-

ENCABEZA GOBERNADOR REUNIÓN DEL GRUPO DE COORDINACIÓN OPERATIVA EN LA VI ZONA MILITAR

Para el seguimiento puntual de las acciones que autoridades civiles, de seguridad pública y militares llevan a cabo a favor de loa seguridad de las y los coahuilenses, el Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó la mañana de este sábado la reunión del Grupo de Coordinación Operativa en el Cuartel General de la VI Zona Militar.

Acompañado del General Dagoberto Espinosa Rodríguez, Comandante del destacamento de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), y del Jefe del Estado Mayor de la XI

Región Militar, General Meza, el mandatario coahuilense intercambió impresiones con sus interlocutores en torno al trabajo que se desarrolla en la entidad en ese sentido.

En el encuentro, que se prolongó por espacio de dos horas, las autoridades civiles y militares también compartieron información sobre los avances que registra el combate conjunto a la delincuencia.

Periódicamente se reúnen, tanto en las instalaciones de la Fuerza Aérea destacamentada en Torreón, como en las instalaciones del Cuartel General de la VI Zona Militar para el seguimiento del trabajo institucional que se llevan a cabo en la entidad a favor de la seguridad de la población.

También asistieron el Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales, y el Procurador General de Justicia en el Estado, Homero Ramos Gloria, y los Alcaldes de Saltillo, Jericó Abramo Masso, y de Torreón, Eduardo Olmos Castro.

Asimismo, representantes de la Secretaría de Marina (SEMAR), y de la Policía Federal.

--000-

SOSTIENE GOBERNADOR REUNIÓN DE TRABAJO CON EL TITULAR DE LA SEDENA, SALVADOR CIENFUEGOS

Ciudad de México, 27 de mayo de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez se reunió aquí con el Secretario de la Defensa Nacional, General Salvador Cienfuegos Zepeda, a quien entregó una placa de reconocimiento por la Exposición "Fuerzas Armadas, Pasión por Servir a México", que entre el 26 de marzo y el 25 de abril, fue admirada por 700 mil 330 visitantes en el Parque Maravillas de Saltillo.

El Mandatario coahuilense informó al titular de la SEDENA que está a punto de concluir la construcción del Cuartel Militar de Frontera, donde a la brevedad se canalizará personal castrense destacamentado en Coahuila.

En ese contexto, se recordó que en las instalaciones se aplican 280 millones de pesos, y se construye en una superficie de 60 hectáreas por el Libramiento Salinas de Gortari, en las cercanías del Aeropuerto de aquella ciudad.

Asimismo, se destacó que el Cuartel será más grande que el que ocupa la Comandancia de la VI Zona Militar, de Saltillo; contará con Unidad Habitacional de 100 viviendas para el personal de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Además, tendrá talleres, depósitos de abastecimiento, comandancia, alojamiento de compañías, comedor, espacios para el deporte y la práctica de tiro, estacionamiento, acceso monumental, barda perimetral, vialidades internas, redes hidráulica, eléctrica y sanitaria así como a áreas verdes y alumbrado público.

Durante el diálogo, el Gobernador Rubén Moreira Valdez transmitió al General Salvador Cienfuegos su disposición para crear más cuarteles en otros puntos de la entidad, y le invitó a visitar próximamente el Estado.

Por otra parte, le comentó que un área del Gran Bosque Urbano de Saltillo llevará el nombre de Ejército Mexicano, en honor a las fuerzas armadas.

También, intercambiaron impresiones en torno a los operativos de seguridad conjuntos que se llevan a cabo en la entidad en beneficio de la población.

--000-

MAGNA INAUGURACIÓN DEL BOSQUE URBANO DE TORREÓN "FRANCISCO JOSÉ MADERO"

Torreón, Coahuila de Zaragoza; a 27 de mayo de 2013.- Con la asistencia de cientos de laguneros, el gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró el Bosque Urbano, al que consideró, se convertirá en el futuro en el paseo más emblemático de Torreón.

Señaló que de común acuerdo con el Ayuntamiento, para honrar la memoria de un gran ex alcalde y ex gobernador, se acordó que el Gran Bosque lleve el nombre del Francisco José Madero, una vez que el Cabildo apruebe la propuesta que se presente al pleno.

Recordó que en estas nuevas instalaciones, entre el Gobierno del Estado y el Municipio, invirtieron 146 millones de pesos, para que la Comarca Lagunera disfrute de 18 hectáreas de bosque, teatro al aire libre para 2,000 personas; lago de cuatro hectáreas; ferrocarril de tres kilómetros de longitud; sendero de dos kilómetros para la práctica de caminatas, tirolesa y observatorio.

La gente de Torreón y los visitantes de otros municipios podrán disfrutar de todas estas instalaciones de manera gratuita, por lo que se les pide que las cuiden y les den el mejor uso, porque solamente así darán el servicio para el que fueron construidas, añadió el Mandatario.

"El Gran Bosque va a ser para beneficio de todos, porque la ciudad se lo merece y porque en el Gobierno de Coahuila se están haciendo la cosas bien para que las familias tengan más áreas verdes, espacios para la recreación, la práctica del deporte y la sana convivencia", precisó.

Externó que otro ejemplo de ello, fue el gran éxito del festival La Calle es de Todos, que ayer domingo concluyó con la asistencia total de 270 mil personas a todos los eventos que se presentaron en la Plaza Mayor.

Por ello, anunció que debido a la aceptación, el festival se repetirá cada año, para traer artistas de talla local, estatal, nacional e internacional, como los que deleitaron en esta ocasión a las familias laguneras.

Por su parte, el alcalde Eduardo Olmos aseguró que los torreonenses están contentos de ver realizado su sueño de contar con un nuevo pulmón para la ciudad y más, que también servirá como un área para fomentar la recreación, el deporte y la sana convivencia de todas las familias.

Luego de escuchar al coro de Voces de Torreón, el gobernador Rubén Moreira y su comitiva, realizaron un recorrido por las nuevas instalaciones, donde saludaron a las cientos de familias que se congregaron para disfrutar de un paseo vespertino.

----000 ----

PARTICIPA GOBERNADOR EN LA INSTALACIÓN DEL CONSEJO NACIONAL DE PROTECCIÓN CIVIL

Encabeza la ceremonia el Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto

Ciudad de México, 28 de mayo del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez participó en la instalación del Consejo Nacional de Protección Civil, en un acto encabezado por el presidente de la República, Licenciado Enrique Peña Nieto.

El Mandatario coahuilense estuvo acompañado de gobernadores de otros estados, con quienes tuvo la oportunidad de dialogar previo al inicio del evento.

En Palacio Nacional, y acompañado de su gabinete y la mayoría de los gobernadores del país, el Presidente de la República encabezó la instalación y la sesión ordinaria del Consejo Nacional de Protección Civil, en cuyo marco instruyó a la Secretaría de Gobernación a implementar seis medidas de prevención, como área encargada del gobierno de coordinar los esfuerzos para la protección civil.

---000----

HOY COAHUILA TIENE UNA NUEVA FORMA DE HACER JUSTICIA

· El Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó el inicio del Nuevo Sistema de Justicia Penal en el Distrito Judicial de Monclova

Frontera, Coahuila; 29 de mayo de 2013.- En Coahuila inició otra era en la aplicación de la justicia al implementarse el Nuevo Sistema de Justicia Penal en el Distrito Judicial de Monclova, dejando atrás más de 100 años del sistema tradicional, que esta mañana puso en operación el Gobernador Rubén Moreira y que entrará en vigor a partir de las cero horas de este sábado.

Junto a los titulares de los Poderes Judicial y Legislativo del Estado, Magistrado Gregorio Pérez Mata y el Diputado Eliseo Mendoza Berrueto, el mandatario coahuilense también inauguró el edificio del moderno Centro de Justicia Penal en el que se implementará, por primera vez en Coahuila, los Juicios Orales.

Ante magistrados, legisladores, alcaldes de la región, encabezados por el anfitrión Jesús Ríos; profesionales del Derecho y servidores públicos, Rubén Moreira dijo que en tan sólo año y medio, con el respaldo del Tribunal Superior de Justicia y del Congreso del Estado, fue posible implementar el Nuevo Sistema de Justicia Penal.

Coahuila estaba en los últimos lugares en ese sentido y ahora, con su apoyo, se lograron avances que nos llevaron a este momento, indicó, y reconoció la labor del primer Comisionado para la Implementación del Sistema, Marco Antonio Mendoza, y de la actual responsable Leticia Decanini Salinas.

Enumeró la serie de bondades que ofrece la nueva estrategia: Confiabilidad, transparencia, seguridad, rapidez y recortes importantes en los tiempos para la aplicación de sentencias,

así como la igualdad de derechos tanto para el indiciado como para la víctima ante la presencia permanente de un juez.

El Gobernador del Estado dijo a la titular de la Secretaría Técnica del Consejo de Coordinación para la Implementación del Sistema de Justicia Penal de la SEGOB, María de los Ángeles Fromow Rangel, que en la Nueva Forma de Gobernar se respalda al Presidente Enrique Peña Nieto en consolidar acciones en materia de justicia como esta estrategia para lograr un México en paz como es la determinación del Primer Mandatario.

En su mensaje, también se pronunció porque en el presupuesto 2014, se destinen mayores recursos a la administración y a la procuración de justicia "que lleven a la consolidación de una sociedad mejor".

Reconoció los esfuerzos que realizan universidades como la Autónoma de Coahuila y Lasalle por fomentar entre su alumnado el conocimiento, la práctica y la aplicación de los Juicios Orales, al tiempo que señaló que actualmente en las Facultades de Derecho alrededor de cinco mil estudiantes cursan la carrera de Leyes y es preciso prepararlos en el nuevo Sistema.

Anunció su disposición de extenderlo al resto de la entidad, y anticipó que en marzo podrían iniciar en el Distrito Judicial de Saltillo.

En su oportunidad, María de los Ángeles Fromow, reconoció los avances que registra Coahuila en la implementación del Nuevo Sistema de Justicia Penal: "Gracias, Gobernador Rubén Moreira, por este regalo a México y a Coahuila", este, abundó "es un punto de partida histórico en el Estado y en el país".

Coahuila se suma a "este paso firme para hacer realidad una Reforma Constitucional del 2008 que se mandató para que en México existiera un nuevo sistema de justicia penal", al tiempo que citó las responsabilidades de todas las autoridades involucradas en la estrategia que dijo tiene excelentes bondades.

Por ejemplo, añadió, en las entidades donde aún se aplica el sistema tradicional de justicia, solamente el 13 por ciento de las personas que están siendo procesadas reconocen su culpabilidad y ahora en aquellos donde opera la nueva estrategia la cifra alcanza el 60 por ciento.

Otro dato más es que en aquellos estados donde sigue el sistema tradicional, sólo el 10 por ciento señala que los jueces están presentes en las diligencias y ahora todos están presentes, "garantizando que los derechos de ambas partes estén totalmente vigentes".

Y, concluyó: "Gracias al compromiso institucional de los Tres Poderes del Estado y sobre todo decirles que gracias al esfuerzo de cada uno de los coahuilenses, sumado a lo que la Federación, no sólo en asistencia técnica, sino económicamente puso para que llegáramos a esta fecha, estamos orgullosos de este inicio".

Previamente el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Gregorio Pérez Mata, hizo una reseña de los esfuerzos que se aplicaron en el último año y medio en Coahuila para la implementación del Nuevo Sistema de Justicia Penal.

Recordó que la transparencia, la presencia permanente de jueces en los juicios orales y la participación de la sociedad, serán el común denominador en la nueva estrategia que recién se adoptó en el Distrito Judicial de Monclova.

CARACTERÍSTICAS DEL CENTRO DE JUSTICIA PENAL

Minutos antes, el Gobernador Rubén Moreira y el Magistrado Pérez Mata inauguraron las instalaciones del Centro de Justicia Penal de Frontera, que cuenta con Salas de Audiencias Preparatorias; Juzgado Oral; Oficialía de Partes, Sala de Prensa; cubículos de testigos protegidos, celdas de resguardo de sentenciados, audiencias para la recepción de sentenciados, módulo de vigilancia, sanitarios y estacionamiento para 48 vehículos.

Francisco Saracho, Secretario de Infraestructura, dijo que se invirtieron 25 millones de pesos en la construcción del inmueble en una superficie de mil 776 metros cuadrados, mientras que el predio ocupa un área de más de nueve mil 100.

Asimismo, indicó que simbólicamente también se entrega a la comunidad de la Región Centro las oficinas de la Delegación de la PGJE que cuenta con centro de atención a víctimas, centro de medios alternos, defensoría de oficio, área de apoyo para juicios orales y laboratorio; se aplicaron 11.5 millones de pesos.

También asistieron, el Procurador General de Justicia, Homero Ramos y el Alcalde de Monclova, Melchor Sánchez, así como representantes de diversos partidos políticos.

--000-

DISMINUYEN 31% HOMICIDIOS RELACIONADOS CON DELINCUENCIA ORGANIZADA EN COAHUILA

* Documento de la PGJE refleja una disminución del 31% en muertes provocadas por enfrentamientos entre bandas delincuenciales en el estado, mientras que en Torreón la disminución alcanzó un 77%.

* En Saltillo este tipo de homicidios disminuyó 55% en relación al mes de abril de este año

Durante el mes de mayo de este año, en Coahuila se registró una disminución del 31% en el número de homicidios relacionados con enfrentamientos entre grupos delincuenciales, comparado con mayo del año pasado, reveló el gobernador Rubén Moreira.

Sustentado en un estudio de la Procuraduría General de Justicia del Estado, el mandatario estatal señaló que durante el quinto mes del año pasado se cometieron 65 homicidios, cifra que en mayo de este año disminuyó a 45.

"Esta disminución es resultado de la mayor coordinación que hay en las acciones que desarrollan el Gobierno del Estado, el Gobierno Federal y los municipios", afirmó el gobernador.

En ese sentido, dijo, destaca la mayor presencia de elementos de las fuerzas federales como la SEDENA, la Marina y la PFP, y la labor conjunta que llevan a cabo con grupos del estado, -como los GATES- y municipales, como es el caso de los GROMS en Saltillo.

"La mayor coordinación entre los órdenes de gobierno y la creación de los grupos de reacción inmediata son producto de la política de seguridad implementada desde el inicio de esta administración", añadió.

Al día de hoy la Policía Estatal cuenta con elementos del Grupo de Armas y Tácticas Especiales (GATES) en los principales municipios del Estado, a lo que se suman grupos de reacción municipal en Saltillo y Torreón.

SIGNIFICATIVA LA DISMINUCIÓN EN TORREON Y SALTILLO

En el decremento el número de muertes derivadas por enfrentamientos entre grupos delincuenciales destaca el caso de Torreón, en donde la disminución llegó a un 77%, pues en mayo de 2012 los homicidios relacionados con enfrentamientos entre grupos de delincuentes fue de 43, contra 10 ocurridos en mayo de 2013.

Resalta también el caso de Saltillo, en donde hubo una disminución del 55 % de abril a mayo de este año, al pasar de 11 casos en abril, a 5 durante el mes pasado.

--000-

SALTILLO ES LA MEJOR CIUDAD PARA INVERTIR.- FINANCIAL TIMES

Detroit, Michigan, Estados Unidos.- En gira de trabajo desde esta ciudad con vocación en la industria automotriz, el Gobernador del estado, Rubén Moreira Valdez, manifestó desde su cuenta de twitter su beneplácito porque Saltillo sea considerada la mejor ciudad para invertir, de acuerdo con un estudio del Financial Times.

"Nuestra capital es la mejor ciudad para invertir en América. The Financial Times. Hacemos las cosas bien", escribió desde temprano por la mañana de este lunes.

Lo anterior, en el marco de su gira de promoción que hace en Estados Unidos, donde se espera que se concreten importantes acuerdos en próximos días para la llegada de nuevas empresas y ampliaciones de otras tantas, que traerán empleos bien remunerados para las y los coahuilenses.

En Gobernador Rubén Moreira Valdez se refirió al estudio "Las Ciudades Americanas del Futuro 2013/2014", hecho en 422 ciudades de América --Norte- Centro y Sudamérica--, en el cual se ubica a Saltillo en el primer lugar en Potencial Económico, lo que significa que la capital coahuilense es un buen lugar para desarrollar industria y la llegada de nuevas empresas.

La evaluación fue hecha por el periódico británico "The Financial Times", a través de su sección de Inteligencia "FDI Intelligence".

El Mandatario coahuilense se encuentra en la ciudad de Detroit, donde se espera concrete acuerdos este lunes y martes que en su oportunidad dará a conocer.

--000---

INVERTIRÁ MAGNA 100 MILLONES DE DÓLARES EN COAHIULA

Firma Gobernador acuerdo en el que la empresa generará mil nuevos empleos

Detroit, Michigan, Estados Unidos, 4 de junio de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez logró un importante acuerdo con directivos de la empresa Magna, al firmar un convenio en el que ésta invertirá cien millones de dólares en tres nuevas operaciones en el estado, generando así mil empleos para las y los coahuilenses.

Este martes, el Gobernador del Estado se reunió en la ciudad de Detroit, Michigan, con altos directivos de la empresa Magna, encabezados por Scott Paradise, Vice Presidente de Mercadeo y Desarrollo de Negocios para América, además se encontraban los directivos de las ramas de Asientos y Powertrain.

Durante la reunión, se firmaron algunos convenios de concertación de objetivos, en los cuales se dio a conocer que la empresa estaría invirtiendo más de 100 millones de dólares en tres nuevas operaciones en el estado de Coahuila, distribuidas en la región Centro y Norte, así como en la Sureste.

Con estas nuevas inversiones, Magna estaría generando alrededor de 1000 empleos directos y con grandes posibilidades de incrementar este número en caso de que las condiciones del mercado le favorezcan.

Comentaron que en Coahuila se fabrican productos de muy alta calidad y especificación técnica que se venden tanto a armadoras del país como a armadoras ubicadas en Europa, America del Norte y Sudamérica.

Con este importante acuerdo concluyó la gira de promoción por los Estados Unidos que encabezó el Gobernador Rubén Moreira Valdez y la Delegación Coahuila.

--000-

SUPERVISA GOBERNADOR OBRAS DE PARQUE VENUSTIANO CARRANZA

Se invierten 17.3 millones de pesos en las canchas de Hockey, patinaje artístico, planta tratadora y gimnasios de box y lucha

Saltillo, Coahuila.- Con una inversión de 17.3 millones de pesos, el Gobernador Rubén Moreira Valdez supervisó el avance de las obras que se realizan en el Parque Venustiano Carranza y que registran un avance global de 80 por ciento.

Los trabajos incluyen una planta tratadora de agua, con un gasto de cinco litros por segundo, para regar alrededor de 5.3 hectáreas donde ya se están plantando árboles, la construcción de una cancha para hockey in line, una pista de patinaje artístico, así como la rehabilitación de gimnasio de box y lucha.

Javier Díaz González, director del INEDEC, explicó que se rehabilitó el gimnasio para la práctica de deportes de combate, pues por los alrededores del inmueble existe una gran cantidad de jóvenes que se inclina por dicha disciplina y se podrían detectar talentos.

Con relación a las pistas de Hockey in line y la pista de patinaje artístico, señaló que se construyeron, pues estas disciplinas van en incremento en Saltillo, por lo que pronto se espera traer a la Capital Coahuilense eventos de talla nacional.

Por otra parte, dijo que ya se está trabajando en los proyectos para continuar con la segunda etapa de la rehabilitación del parque Venustiano Carranza, donde se tiene contemplado la pavimentación de las calles, la instalación de pasto sintético en el campo de fútbol y tartán en la pista de atletismo.

Inclusive, se construiría otra planta tratadora de aguas, para el riego de las áreas verdes, y las zonas donde se reforestará con más árboles propios de la región, manifestó el titular del INEDEC.

El gobernador Rubén Moreira realizó el recorrido de supervisión acompañado de los secretarios de Infraestructura, Francisco Saracho y la del Medio Ambiente, Eglantina Canales.

--- 000 ---

EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA INAUGURÓ EL PRIMER FORO INTERNACIONAL SOBRE DESAPARICIONES FORZADAS

· Recibió el reconocimiento por Iniciativa de Decreto para adecuar el delito a estándares internacionales

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 05 de junio de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez recibió el reconocimiento de instituciones y organismo involucrados en la búsqueda y localización de personas que se encuentran en tal situación, por las acciones emprendidas en la materia; además, por ser Coahuila el único Estado en elaborar la Iniciativa de Decreto para adecuar este delito, de lesa humanidad, a estándares internacionales.

Lo anterior, en la inauguración del I Foro Internacional Sobre Desapariciones Forzadas e Involuntarias en México, que reúne en Coahuila a familiares de personas no localizadas; autoridades de la SEGOB, PGR; de agrupaciones relacionadas con el tema; de Comisiones Estatales de Derechos Humanos y de la propia CNDH, así como a expertos internacionales en la materia.

Hasta la tarde-noche del viernes, sostendrán mesas de trabajo en la Facultad de Jurisprudencia de la UA de C, cuyo objetivo primordial es definir políticas públicas tendientes a ubicar a personas no localizadas; asegurar la atención integral a víctimas y hacerles justicia.

Estuvo acompañado de los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, Eliseo Mendoza y Gregorio Pérez Mata; de Javier Hernández Valencia, representante del Alto Comisionado de la ONU en México para los Derechos Humanos.

También, de Angélica de la Peña Gómez, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Senado; de su contraparte en la Cámara de Diputados, Miriam Cárdenas Cantú; de la Subsecretaria de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos de Gobernación, Lía Limón; el Subprocurador General de la República, Ricardo García Cervantes, y del Rector de la UA de C, sede del evento, Blas Flores, además del Presidente de la CNDH, Raúl Plascencia.

En su intervención, el Gobernador Rubén Moreira Valdez se dirigió inicialmente a las y los familiares de personas desaparecidas del país, "que no han permitido que el tiempo borre nombres y que el olvido llegue".

Por lo que se refiere a la Iniciativa de Decreto que presentó días atrás en el Congreso, para adecuar el tipo penal del Delito de Desaparición Forzada de Personas a los Estándares Internacionales, dio que su elaboración se realizó en coordinación con la asesoría de la Oficina del Alto Comisionado de la ONU.

Instó a organismos no gubernamentales y a servidores públicos a mantener su coordinación que lleve al efectivo intercambio de información que conduzcan a la localización de aquellas personas que aún se encuentran desaparecidas"y para que pronto lleguen a las puertas" de las casas de sus familiares.

Dijo que de no existir una eficiente colaboración, difícilmente podrán obtenerse resultados satisfactorios, "situación que aprendimos" en las juntas de trabajo con integrantes de Fuerzas Unidas por Nuestros Desaparecidos en Coahuila (FUUNDEC), organismo coordinador del evento junto con el Gobierno del Estado y su contraparte nacional.

En su calidad de Coordinador de la Comisión de Derechos Humanos en la CONAGO, expresó su disposición de compartir en su seno la importante Iniciativa de Decreto para que titulares del Poder Ejecutivo de otras entidades lo extiendan a sus localidades.

Asimismo, dijo que ante la dramática situación que enfrentan familiares de personas desaparecidas, lo primero que se hizo al inicio de su administración, fue reconocer la magnitud del problema, que, a la fecha, permitió detectar a mil 200 individuos en tales circunstancias en la entidad.

Posteriormente, se formalizaron reuniones de trabajo con integrantes del FUUNDEC con quienes también se aprendió que cuando a un delincuente "se lo llevan fuera del país o a otro Estado", se va con él importante información por lo que es preciso "adecuar mecanismos para que en tanto se detenga, los familiares acompañen a los Ministerios Públicos en los primeros interrogatorios para obtener datos relevantes".

Al reconocer la labor de acompañamiento que realiza la Diócesis de Saltillo, encabezada por el Obispo Raúl Vera López a favor de familiares de desaparecidos, el Gobernador Rubén Moreira reiteró su compromiso de mantener su acercamiento con estos grupos porque en México prevalecerá el problema "si algún miembro de nuestra ciudad está ausente".

En el encuentro, la señora Lourdes Herrera, madre del pequeño Brandon, de apenas ocho años, rindió testimonio de la desaparición de su vástago, de su esposo Esteban Acosta y de sus cuñados Alberto y Gerardo, en Ramos Arizpe, ocurrida en agosto de 2009.

También agradeció al Gobernador del Estado por la Iniciativa de Decreto que presentó al Poder Legislativo, al tiempo que pidió a las autoridades profundizar en sus pesquisas para la localización de las y los desaparecidos:

"No son 'números', son personas y nos hacen mucha falta, a nosotros, y a la sociedad", enfatizó.

Por su parte, el representante del Alto Comisionado de la ONU en México para los Derechos Humanos, Javier Hernández Valencia, también reconoció a Rubén Moreira por la Iniciativa de Decreto que presentó días atrás al Congreso.

Pidió respetuosamente a sus integrante analizar a detalle el documento para enriquecerlo en áreas, temas o fórmulas que deberán surgir "no sólo del dolor", sino de la visión concreta de cómo atender o destrabar procesos "que siempre comienzan en el kilómetro cero y esta vez no podemos darnos el lujo de comenzar desde ahí".

En Coahuila, añadió, se cuenta con el respaldo de la PGJE y de la CNDH para llegar "a lo que ustedes necesitan: resultados". El camino no será corto, pero ustedes ya hicieron uno tan largo "que nosotros tenemos que redoblar el esfuerzo para que los resultados vayan surgiendo".

Luego, se dirigió a Rubén Moreira: "Señor Gobernador, con su liderazgo, con el apoyo del Congreso de la Unión, estoy seguro que lo que hoy se inicia para Coahuila será, a su turno,

un inicio para el país", al tiempo que señaló que lo acordaron en el Foro se comparta en el seno de la CONAGO.

En tanto, Angélica de la Peña Gómez, Presidenta de la Comisión de Recursos Humanos en el Senado de la República, al reiterar su respaldo a las acciones que realiza Coahuila en la materia, se pronunció por la mayor profesionalización de los servidores públicos encargados de investigar estos hechos para alcanzar resultados que satisfagan a sus familiares y a la sociedad en su conjunto.

Hizo lo propio la Subsecretaria de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos de la SEGOB, Lía Limón, también representante del titular de la Secretaría, Miguel Ángel Osorio Chong.

Mientras que el Presidente de la CNDH, Raúl Plascencia, reveló que a la fecha esta Comisión tiene registradas 24 mil 800 desapariciones, de las cuales en dos mil 440 hay la presunción de que participaron funcionarios relacionados con la seguridad pública y en 30 de ellos se comprobó lo anterior, sin que hasta el momento se haya detenido ninguna persona involucrada, "situación que demuestra total impunidad".

Por otra parte reconoció los esfuerzos que en la materia realiza Coahuila "bajo el liderazgo del Gobernador Rubén Moreira, quien ha tomado este tema, en primer lugar, de la Agenda del Estado, en donde tenemos resultados importantes".

Al término del evento inaugural, el Gobernador del Estado y las autoridades, escucharon la conferencia magistral "Desaparición de Personas", a cargo del doctor Rainer Huhle, director del Centro de Derechos Humanos de <u>Nuremberg</u>, Alemania, e integrante del Comité de la Convención Internacional Contra las Desapariciones Forzadas de la ONU.

--000-

CNDH Y GOBIERNO DEL ESTADO FIRMAN CONVENIOS DE COLABORACIÓN

· También los Municipios y los Poderes Legislativo y Judicial

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 5 de junio de 2013.- Como una sesión histórica, calificó Raúl Plascencia Villanueva, Presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

el reunir a los alcaldes de Coahuila para firmar un Pacto Municipalista para capacitar a funcionarios en el tema de promover y respetar los derechos humanos.

Ante el Gobernador Rubén Moreira Valdez y los Presidentes Municipales, señaló que el objetivo principal es lograr que Coahuila sea la primera Entidad en certificar a todos sus servidores públicos para garantizar el pleno respeto a las garantías de sus habitantes.

Recordó que otro hecho sin precedentes, se dio en días pasados, cuando en Saltillo sesionaron por primera vez los legisladores integrantes de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, para definir estrategias, tomar acuerdos y hacer efectivo el respeto a los derechos humanos.

Reiteró que la idea de capacitar a los funcionarios es para enaltecer el servicio público y que al mismo tiempo conozcan, promuevan, difundan y respeten los derechos de todas las personas.

Por su parte, el gobernador Rubén Moreira señaló que espera que los convenios firmados se conviertan en acciones concretas, en políticas públicas que eviten que se violen los derechos humanos de las personas.

Agradeció al Presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos llegar a estos convenios de colaboración, que permitirán capacitar a alrededor de 50 mil servidores públicos, incluidos los maestros, para evitar abusos y la violación de los derechos humanos.

Precisó que no solamente se va a capacitar a los funcionarios, sino que se pretende tener expertos en materia de derechos humanos, para que realmente sepan cómo actuar y no se tenga pretexto en aplicar la Ley.

A su vez, Xavier Diez de Urdanivia, Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, dijo que estos convenios son muestra de una fe de colaboración entre autoridades e instituciones para promover una nueva cultura de los derechos humanos.

Aseguró que con la capacitación de los servidores públicos, muy pronto se cumplirán los propósitos que se buscan alcanzar con los acuerdos.

PODERES LESGISLATIVO Y JUDICIAL TAMBIÉN FIRMAN CONVENIOS CON LA CNDH

Más adelante, el Presidente de la CNDH, firmó otros convenios de colaboración con los Poderes Legislativo y Judicial, con el mismo propósito de capacitar a los servidores públicos, rescatar la promoción y garantizar los derechos fundamentales.

Dijo Raúl Plascencia que la CNDH otorgará a los legisladores, magistrados y jueces las herramientas necesarias para evitar caer en la regresión, así como los elementos para que el

Congreso tenga una mayor calidad en el trabajo legislativo y el Poder Judicial sea respetuoso de los derechos humanos.

Finalmente, reconoció el compromiso que tiene el Mandatario Coahuilense con los derechos humanos, al sumar esfuerzos con la CNDH, para construir una plena cultura de la legalidad.

--- 000---

REITERA RUBÉN MOREIRA SU COMPROMISO CON LA TRANSPARENCIA Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS

· Inauguró el moderno edificio de la Auditoría Superior del Estado

Saltillo, Coahuila.- Al inaugurar el nuevo edificio de la Auditoría Superior del Estado, el Gobernador Rubén Moreira reiteró su compromiso de mantener la política de transparencia y rendición de cuentas en Coahuila porque, aseveró, es la fórmula para ser mejores, al tiempo que se pronunció por fortalecer su autonomía para que sus resoluciones "sean técnicas y no políticas".

Ante el Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Eliseo Mendoza Berrueto; los Secretarios de Gobierno y de Finanzas, Armando Luna y Jesús Ochoa; el Coordinador de la Comisión de Hacienda y Cuenta Pública del Poder Legislativo, Víctor Manuel Zamora, y del Alcalde Jericó Abramo Masso, se pronunció por enriquecer y fortalecer la tarea que lleva a cabo el organismo para garantizar el correcto uso de los recursos públicos.

"Con el respaldo del Congreso del Estado, buscaremos se abra un espacio para discutir no solamente sobre su independencia, sino también sobre la autonomía de sus resoluciones, para que sean técnicas y no políticas lo que determine si el servidor público hizo bien o mal su trabajo", dijo.

Enumeró las estrategias que en materia de transparencia Coahuila, como acudir personalmente al Congreso a rendir cuentas; la entrega puntual de las Cuentas Públicas mensuales, o, además, las sesiones periódicas del Consejo de Vinculación Hacendaria y

Responsabilidad Presupuestal en el que intervienen destacados miembros de la sociedad coahuilense.

"Lo seguiremos haciendo porque son prácticas importantes para construir una administración y una sociedad mejor", recalcó.

Por otra parte, apuntó que elaboró una serie de propuestas para fortalecer la tarea de la Auditoria Superior del Estado, entre las que destaca que sus resoluciones sean técnicas y entregarle la Decisión Final de las Cuentas Públicas del Gobierno del Estado.

Además, entregarle al Congreso una facultad que la complemente, como es "la vigilancia de los dictámenes de las Cuentas Públicas", en la que el propio Poder Legislativo lleve "responsabilidades, de tal manera que, ahora sí, unos cuidemos de otros".

Agregó que el Programa Escuela Transparente, inserta en la página electrónica de la Secretaría de Educación, tiene consultas mínimas cuando esperaba gran cantidad:

"No me gustaría saber que eso fue para apaciguar el interés de unos cuantos, ni para satisfacer el morbo de saber que pasa en determinadas cosas. No, porque la transparencia debe ser objeto para una rendición de cuentas oportuna", enfatizó.

Previamente, el Gobernador del Estado develó la placa inaugural del inmueble y recorrió sus diversas áreas.

Mientras que el Auditor Superior del Estado, Armando Plata Sandoval, detalló que en el edificio, que se localiza en la colonia "Quinta Los Nogales", al nor-oriente de Saltillo, se invirtieron 25.8 millones de pesos.

Detalló que paulatinamente implementará el sistema digital para el proceso de expedientes, y añadió que la capacidad de sus dos edificios es para albergar 193 empleados, además de contar con 156 cajones de estacionamiento.

Tiene, a su servicio, un pozo para el abastecimiento de agua otorgado con título de concesión por la CNA, para diez años, y planta para el riego de áreas verdes.

--000-

VISITA GOBERNADOR BIBLIOTECA EN ARTEAGA

Arteaga, Coahuila, 7 de junio del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez visitó esta tarde la biblioteca de Bella Unión, en este municipio, misma que en próximas fechas será entregada y abierta al público, para que en ella tengan un espacio para la cultura y la educación.

Esta biblioteca es un espacio más de educación para las y los coahuilenses, que se viene a sumar a la gran cantidad de escuelas, universidades y politécnicos que el Gobernador Rubén Moreira ha venido abriendo en todo el estado.

En su recorrido, el Mandatario coahuilense convivió con algunos niños que se encontraban en el sitio y fue testigo del gran acervo con el que cuenta esta biblioteca.

Acompañaron al Gobernador, el Alcalde de Arteaga, Ernesto Valdés Cepeda, así como Javier Fuentes de la Peña, quien es Director del Consejo Editorial del Gobierno del estado, y don Arturo Berrueto González.

--000-

CELEBRA GOBIERNO DE COAHUILA A COMUNICADORES

Entrega Gobernador el Premio Estatal de Periodismo en el marco del Día de la Libertad de Expresión

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 07 de junio de 2013.- Al encabezar el tradicional desayuno por el Día de la Libertad de Expresión, el Gobernador Rubén Moreira Valdez anunció que en breve se publicará un boletín mensual con los indicadores más importantes en los diversos rubros de la administración pública estatal.

El mandatario coahuilense entregó el Premio Estatal de Periodismo 2013 a profesionales de la comunicación de toda la entidad, junto al Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso, Eliseo Mendoza Berrueto, y del Presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje del Tribunal Superior de Justicia, Eduardo Prado García, quien asistió en representación del titular del Poder Judicial en el Estado, Gregorio Pérez Mata.

Acompañado del Presidente de la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión, Jorge César González, y del titular de la Unidad de Comunicación Social del Gobierno del

Estado, José Vega Bautista, reconoció la labor que diariamente realizan quienes laboran en los medios de comunicación, escritos o electrónicos, de toda la entidad.

Expresó que afortunadamente en Coahuila se comienza a disipar la amenaza que la delincuencia organizada cernía sobre la sociedad, de la que no son ajenos los medios de comunicación

"Hoy, sin embargo, si bien es cierto que siguen sucediendo acontecimientos, ya la luz de la tranquilidad, la luz de la paz, la luz de la sociedad que puede vivir en convivencia, ya se asomó por el horizonte", refirió.

Sostuvo que ahora la iniciativa de la seguridad la tiene el Estado, e hizo votos porque en el corto plazo, con el respaldo de la sociedad y del Gobierno pronto se llegue a mejores momentos de tranquilidad y de paz.

Reiteró, que su administración mantendrá su política de transparencia y rendición de cuentas, como el regreso del Ejecutivo del Estado al Congreso para rendir su Informe de Gobierno, y la entrega mensual de la Cuenta Pública al Poder Legislativo.

En ese tenor, el Gobernador Rubén Moreira anunció que próximamente se emitirá, por primera vez, un boletín mensual con los indicadores más importantes del Estado en el que se plasmará el devenir de Coahuila en todos sus rubros.

Lo anterior, enfatizó, también será un ejercicio de transparencia que es característica de la actual administración, al tiempo que recordó que otro ejemplo de ello es el Programa Escuela Transparente en el que la SEDU detalla todo lo relacionado en materia educativa, y que es, hasta el momento, el mejor esfuerzo que en ese rubro se realiza en el país.

Sin embargo, mostró su preocupación porque aún no recibe las consultas esperadas:

"Para nosotros la transparencia no sólo es el límite a los excesos; para nosotros esencialmente la transparencia es para construir una sociedad mejor", abundó.

Luego, externó su reconocimiento a las y los representantes de los medios con motivo del Día de la Libertad de Expresión, con quienes no sólo se forja una relación de trabajo respetuosa, "también una amistad y nos preocupa siempre lo que a ustedes les sucede, y nos debe de ocupar a nosotros generarles estadíos de tranquilidad", subrayó.

A nombre de directivos, empleados y trabajadores de los medios de comunicación, Luis Horacio Salinas Aguilera, de la empresa Criterios, tuvo a su cargo el mensaje con motivo del Día de la Libertad de Expresión.

Expresó que es deber de todo ser humano, ya sea desde el poder o frente al poder, "luchar por la libertad con todo su corazón, con toda su inteligencia y todas sus fuerzas".

Para este premio, el Gobierno estatal habilitó la página www.pepcoahuila.org para recibir el material vía electrónica. Además, se recibieron directamente en oficinas de la Unidad de Comunicación Social, que fueron un total de 326 trabajos.

Éstos fueron revisados por un jurado integrado por académicos e integrantes de los medios de comunicación. Son 13 reconocimientos consistentes en una presea.

Además, se entregarán 54 propuestas de entrega de medallas por trayectoria de 25 años "Antonio Estrada Salazar"; 30 años "Humberto Gaona Silva"; 35 años "Efraín López Cázares"; 40 años "Rosendo Guerrero Carlos" y 55 años "Humberto Gaona Silva".

Previa evaluación del jurado calificador, los ganadores en la categoría de Prensa, fueron Mónica Patricia Aguilera Rodríguez, de Milenio Laguna, con el trabajo "Explosión en clínica 71, rescatan a 450 personas"; En Entrevista, se otorgó el galardón a Griselda Irazema Arreguin Cuellar, del periódico El Tiempo de Monclova por "Pequeño gran emprendedor".

En Columna, Guillermo Robles Ramírez, del Diario de Coahuila, fue premiado por "Kamikazes de dos ruedas", mientras que en Crónica, Héctor Alejandro Esparza Nieto de la Revista Normándica, lo recibió por su trabajo "La angustia de un zorrillo".

Francisco Javier Rodríguez Lozano, del Semanario Vanguardia, con su reportaje "Vivir al borde", se llevó el premio por dicha categoría, y en Editorial, Héctor Alejandro Esparza Nieto, de la Revista Normándica, con "Aguas abajo". En la Radio Noticia el jurado declaró desierta la posición.

En la categoría de Radio Entrevista, Armando López Capetillo de Radio Zócalo obtuvo el premio con "Las leyes: mecanismo para transformar a México", entrevista con Miguel Carbonell.

Para Radio Reportaje, Ana Velia Maldonado Ramos, de EXA FM, recibió su reconocimiento por "Donación de sangre, banco de vida"; en Noticia de Televisión, Guadalupe Elena Cuevas García, de Azteca Laguna por "Niño quemado" y en Entrevista del mismo género, se premió a Baltazar Favila Fernández, de Azteca Laguna, por "Cuando Eron Vargas se quedó sin palabras".

En Reportaje de Televisión, el premio fue para Mónica Guadalupe Hernández Medina, de Televisa Saltillo, por su trabajo "Fuerza Mexicana", mientras que en Foto-noticia, Carmen Villa Silva, de Zócalo Saltillo lo obtuvo por "Segundos".

En la categoría de Fotografía, Eleazar Daniel Valdés Romo, del Diario de Coahuila, ganó Mención Especial por su gráfica de "Cuates de Australia".

EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA TAMBIÉN ENTREGÓ PRESEAS POR ANTIGÜEDAD

El mandatario coahuilense, también entregó la presea "Antonio Estrada Salazar" a comunicadores con 25 años en el oficio.

En esta ocasión se le entregó a: Miguel Reyna Flores, Héctor Gutiérrez Guajardo, Oscar Javier López González, Alma Delia Flores Barrientos, Felipe Pérez Bermea, Gabriel Domínguez Ortiz, Cristina Flores Cepeda, Jorge Aurelio Gutiérrez Hernández, César García Sánchez, Eleazar Daniel Valdés Romo, Hilda Guadalupe Soria Anguiano, Oliverio del Ángel Pérez, Rodolfo Cortés Torres, Víctor Manuel Pérez Ocampo, Jesús Francisco Galindo López, Luis Guillermo Alatorre y Saulo Larriva Jara.

La Presea "Humberto Gaona Silva", por 30 años de servicio, la recibieron Efrén Lira Fernández, José Luis Adriano Fierro, María de los Ángeles Herrera, Juan Enrique Ramírez Velázquez, Ángel Gregorio Sánchez Gómez, Armando Galván Suárez, Ernesto Ruiz Tejada Rodríguez, Israel Daniel Bautista, Javier Bustamante Martínez, José Guadalupe Aguirre Medina y José Santana Díaz Rodríguez.

También Juan Antonio Salas Calzoncit, Juan Carlos Anguiano Martínez, Juan de Dios Ortiz Moyeda, Magdalena Ruiz Tejada Rodríguez, Martha Alicia Briones Gaytán, Ponciano Cruz Cruz, Raúl Hernández Carrillo, César Acosta Amaya, Guillermo Solís Maldonado, José Luis Córdova, Juan Noé Fernández Andrade y Juan Ramón Alba Hernández

La Presea "Efraín López Cázares", por 35 años en el oficio, fue para: Carlos Sifuentes Vázquez, Roberto Adrián Morales Juárez, Aquiles Escobedo López, José Ángel Reyna Cepeda, Luis Walter Juárez Arquieta y Javier Adame Gómez.

Por 40, se entregó la Presea "Rosendo Guerrero Carlos", a Eduardo Manuel Aguilar Morales y a Francisco Hernández González, mientras que por 50 años, recibieron la presea "Benjamín Cabrera", el fotógrafo Gabriel Berumen Castillo, de Saltillo, y por 55 años, se otorgó la presea "Alonso Gómez Uranga", el periodista Manuel Torres González, de Torreón.